
del 06/09 /2014 

Settore _______ 

COMUNE DI NICOSIA 

PROVINCIAnrENNA 

ORlGINALE DELLA DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

OGGETTO: Approvazione verbali sedute precedenti. 

L'anno duemilaquattordici addl __o_t_t_ o ______ del mese di _s_e_t_te_m_b_r_e _ ____ a1le 

ore 19100 e seguenti, in Nicosia e nella consueta sala delle adunanze consiliari. a seguito 

di invito diramato dal Presidente del Consiglio, a mente dell' art. 20 della L.r. 7/92, su D propria 

determinazione O richiesta del Sindaco D domanda motivata di Wl quinto d~i Consiglieri in c~ca. 
si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ~a/urgente di _____________ ~ 

nelle persone dei Consiglieri Siggri: 
-
N. N. 

CONSIGLIERI a CONSIGLIERI p aoro P Ord 

.. xl) MANCUSO FUOCO Antonino x 11) .MANCUSO Antonio 
2) VEGA Salvatore x 12) LAGiGLTA Francesco x 
3) GIACOBBE Filippo x 13) AMORUSO CarÌilelo ·x 
4) FARINELLA Andrea x 14) TOMASI Vmcenza x 
5) DI COSTA Maria x 15) TROVATO Grazia x 
6) LIZZO Cannelo x 16) PIDONE Salvatore x 
7) BONFIGUO Domenico x 17) LODICO Michele X 

8) BRUNO Fabrizio x 18) GIULIO LorenZo x 
9) CASTELLO Giuseppe Mario x 19) CONSENTINO Giacomo x 
lO) DIPASQUALE Mario x 20) D'ALlO Michele x 

con la partecipazione del Segretario Generale Sig. Dra"-c_Z_I_N_G_AL_E_do_t_t_,_ss_a_ M_ar_a _ ____ _ 

assume la Presidenza il Sigra DI COSTA dott.ssa Maria 

il quale riconosciuta legale l'adunanza. inizia la trattazione deU'aigomento di cui all'oggetto. iscritto 

al Nr. 2 dell' ordine del giorno. 


Partecipano inoltre il Sindaco Sig. , e gli 

assessori Sigg. ________ _ _ _ _ ~~~_~ ______ ______ _ 


Si da atto che ai sensi dell'art. 184 ultimo comma dell'Ord. EELL. gli scrutatori designati sono i 
\fRr.A _ PTnONE e BRUNO 



Il Presidente invita il Consiglio Comunale a passare alla trattazione del punto 2) 
all'ordine del giorno riguardante la lettura ed approvazione dei verbali delle sedute 
che hanno avuto svolgimento dal 30.06.2014 al 28.08.2014 e precisamente dal Nr. 29 
al Uf. 38. 

Il Presidente dà lettura degli oggetti dei provvedimenti dei suddetti verbali. 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti 
l'approvazione dei suddetti verbali. 

Procedutosi alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato 
accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrotatori già nominati:Presenti e 
votanti Nr. 13 - Voti favorevoli Nr. 13. 

In dipendenza dei superiori risultati. 

', ' ,... . 
IL CONSIGLIO COMUNALE 

'. .... o'..(,,. 

ViSTA ta propOsta di' deliberazione del Dirigente dei IOSettoreilvèrtté per:oggettO'! 
·~tetttii1i ed .approvazione verbali sedute precedenti';; . .... ..:: 

VÌSTO"il parere tecnico reso ai sensi dell'art. 53 l° comma L. [42/90, recepita con 
L.r. 48f9[ ,modificato daU'àrt.12 dellaL.r. 30/2000, allegato a far parte integrante del 
presente provvedimento; 

ItlT-EN1.q:O appiovarelùuperiore proposta; . '. ""; . ~.. ./ .:: . :~ ~ 

.. . 

VISTO l'Ord. EE.LL. Reg. Siciliana e successive modificazioni ed integrazioni; 

. I 
, 
I 

I 

AD.UNANlMitÀ' DI VOTI . ". ' '.' ' 

, . "' \ 

DÈLIBERA 

di ~~p:r~v,ire' ì~ propòsta dèl Dirigente del l° Settore avente per oggetto: "Lettura ed 
approvazione verbali sedute precedenti"; nel testo allegato a far parte integrante del 
presente provvedimento.' . . 

- ,". . ... . '." 

:. -.. 

... . ' 

' 



Proposta di deliberazione del l° Settore, avente per oggetto: "Lettma ed 
approvazione verbale seduta precedente". 

IL DIRIGENTE DEL l° SETTORE 

VISTI i verbali delle sedute consiliari che hanno avuto svolgimento dal 
30.06.2014 al 2J-Qf-/te precisamentedaINr.29aINr. ~; 

VISTO l'Ord. EE.LL. Regione Siciliana e succeSSIve modificazioni ed 
integrazioni; 

VISTO il parere tecnico reso ai sensi dell'art. 53 l° comma L. 142/90, recepita 
con L.r. 48/91, modificato dall'art. 12 della L.r. 30/2000, allegato a far parte 
integrante del presente provvedimento; 

PROPONE 

di .approvare i verbalidellesedute co!ÌsÌliari che hannb avuto svolg-rmento diil 
30.06.2014 al&~qf -II, e precisamente dal Nr. 29 al Nr. ~;; 

. IL DIRIGENTE 
~(~ IVI,fV~CUSO 

. . ':: ::. :, ...:~ :.": 

. " 



" 

\ 

.' 
/ 

SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 29 

\ SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 30.06.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

, L'anno duemilaquattordici addi trenta del mese di giugno alle ore 
19.00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale , in seduta ordinaria. 

\ 

Approvato con delib, C.C. Nr. i.1 del Q,8 - Q~ ...(01 ~ 



Assumç la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Di Costa 
Lizza - Bonfiglio - Fiscella - La Giglia - Amoruso - Tomasi - Trovatò' e Lodico (lO). 
Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe - Farinella - Bruno - Castello - Di Pasquale -
Mancuso A. - Pidone e Giulio (9). . 

11 Presidente constatata la mancanza del numero legale rinvia la seduta di un'ora a 
norma dell'art. 30 L.r.9/86. 

Alle ore 20,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe 
Farinella - Di Costa - Lizza - Bonfiglio - Fiscella - Castello -La Giglia - Amoruso
Tomasi - Trovato Lodico (13). Assenti: Mancuso Fuoco - Bruno - Di Pasquale -
Mancuso A. - Pidone e Giulio (6). 

Asswne la Presidenza il Prèsidènte dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Partecipano il Sindaco e l'assessore Amoruso. 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la slidu.ta. 
. . . 

Si"passa alla trattazione del punto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Su.rroga di un Consigliere in sostituzione del dimissionario.. Eventu.;de 
èonvalida e giuramento". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento posto al punto l) 
all'ordine. del giorno, riguarda la surroga del consigliere Bonclli Luigi Salvatore, il 
quale ha rassegnato le proprie dimissioni dalla carica con nota.·in data 23..06.20l4.Lo 
stesso. va quindi surrogato con il primo dei non eletti 'della lista Nr. 6 . "Pril)Javera 
democratica - IDV". 

Viene data lettura della proposta inerente la surroga. 

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente invita a votare la 
surtoga del cons. Bonelli Luigi Salvatore e la convalida del cons. Consentino 
Giacomo. Il Co.nsiglio. Comunale si scioglie per effettuare la surro.ga del consigliere 
dimissionario e ricompo.rre l'organo riel plenum previsto. dalla Legge. 

Consiglieri presenti e votanti Nr. 13 - Voti favorevoli 13. 

L'esito della superiore vo.iazione viene proclamato al Co.nsiglio Co.munale. 


http:surro.ga
http:slidu.ta


Il Presidente propone di dichiarare il presente provvedimento immediatamente 

esecutivo, al fine di consentire al Consiglio Comunale di operare con la presenza 

ditutti i componenti dell'Organo. 


Consiglieri presenti e votanti 13 - Voti favorevoli 13, 

Approvata ad unanimità di voti l'immediata esecutività dell'atto , 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


A questo punto il Presidente, constatato che il consigliere neo eletto CONSENTINO 

Giacomo è presente in aula, invita lo stesso a sedere fra gli scranni del Consiglio ed a 

prestare giuramento secondo la formula di rito prevista dall'art. 45 dell'Ord. EE.LL. 

Regione Siciliana; 


Il cons. CONSENTINO Giacomo presta giuramento con la seguente formula: "Giuro 

di adempiere le mie funzioni con scrupolo e coscienza nell'interesse del Comune in 

armonia agli interessi della Repubblica e della Regione". 


In dipendenza di quanto sopra IL CONSIGLIO COMUNALE dà atto che il Sig.. 

CONSENTINO Giacomo, consigliere neo' eletto,.ha prestato giuramento secondo la 

formula di rito, di cui è stato redatto apposito processo verbale, che viene allegato a 

far parte integrante del presente provvedimento. 


A questo punto il consigliere CONSENTINO Giacomo ringrazia e si apre il dibattito · 

fra) consiglieri. . . 


Presenti Nr. 14 - Assenti Nr. 6 su 20 consiglieri. 


Il cons. Lizza nella qualità di capogrupjJo dà il benvenuto al neo consigliere. .. 

Continua evidenziando·come si tratta di un ruolo diffitifevisti·isentimenti· . . 

deU;opinione pubblica. Il Consigliere Comunale rende conto alla città ed alla propria 

coscie.nza,.questo compensa aspetti negativi. Come ConsigHere veterana, spera di.... 

dare \ID b).!C;lD esempio e si appella ai Consiglieri per riportare i làvori ;;)lI gÌ\lsto. ... 

bmano.Còrmjnièàche, essendò venute meno le ragioni della presenZa in Regione del 

gruppo Megafono, il gruppo che rappresenta torna alla denominazione originaria 

"Primavera pemocratica". . 

CòiriuniCa che ne è il CapogrupjJo ed il consigliere neo eletto deCiderà se aderire. · 


ncons. Tomasi dà il benvenuto e augura buon .iavoro al caos. Consentino. Auspica 

che sia di stimolo per tutti. App~ezza le affermazioni del cons. Lizza. 


n cons. La Giglia dà il benvenuto a nome del gruppo politico a cui appartiene. 


n cons. Farinelli fa gli auguri e complimenti,,·spera che sia un'esperienza positiva 

anche se il momento è difficile. Condivide il discorso del cons. Lizza. La politica è 

mediazione, ~a trovaia una stràtegiacomune. · .. .. 




Il cons. Lodico si associa agli auguri ed alle affennazioni del cons. Farinella. 

Il cons. Vega dà il benvenuto al neo consigliere. Afferma che non si pU,Ò collaborare 
se non c'è dialettica. 

Il Presidente dott.ssa Maria Di Costa, si associa al benvenuto ed augura buon lavoro. 

Il cons. Consentino ringrazia ed apprezza la presentazione e le parole dette. Si 
presenta e conclude manifestando l'intenzione di restare fedele ai principi del partito 
con cui si era candidato: "IDV". Sente il peso della responsabilità ed auspica di non 
deludere chi rappresenta. Spera che il Consiglio Comunale trovi una strada comune 
ed un confronto costruttivo e fondato sul dialogo per il bene del Paese. Preannuncia 
astensione per non aver potuto approfondire i punti. 

Il Sindaco dà il benvenuto a Dome dell'Amministrazione Comunale. E' ,sicuro che 
una presenza giovane possa dare un contributo positivo. Ribadisce che 
l'Amministrazione comunale è aperta ai Consiglieri, invita al confronto. Prende atto 
che il gruppo a cui appartiene il neo consigliere 'ha sempre manifestato responsabilità 
ed è stato presente nelle decisioni dell' Amministrazione Comunale peWinteresse 
deÌla'città adifferenza di altri gruppi sempre in campagna elettorale. Contrariamente 
aUe affel'lÌlazioni di alcuni consiglieri comunali di disfattismo dell' Amministrazione , 
C.le comunica che in ,questa settimana sarà pubblicato il bando per il servizio , 
spa2zàtÙra per riprenderlo in Comune. Proprio in noinedei ptincipi di iegaiità di cui 
parlava il neo Consigliere ha avviato un'azione di controllo sulla gestione dell'ATO 
poco oculata come dimostrato ahchedal èambio di rotta impresso dallanuova 
gestione commissariale. Continua facendo rilevare il finanziamento per la discarica 
ed i progetti portati avanti ,dall'UTC. Evidenzia; altresì, la ripresa di molte aZioni del 
servitiosociale, petIe quali i finanziamenti erano fermi dal 20 1O~ , 

Il cons. Alnoruso augura buon lavoro ed auspica un clima più sereno. Ricorda il 
risultato raggiunto nell'assegnazione dei terreni dell'ASP ,con 23 nuove aziende dopo 
40 anni, the era anche Una battaglia portata avanti dal gruppo del neo consigliere: 

Il cons.Glacobbe si associa al benvenuto ed'invita a prendere il meglio daquestà 
espetienza anche se il momento Don è dei più facili. " , , ' 

Il cons. Consentino non condivide l'intervento del Vice Sindaco e fa presenteche lui 
è presente con la sua persona e la propria esperienza. 

vtingono date deUticomunicazioni 

Il èons. Tomasi legge Un documento a firmàdi alcuni consiglieri che consegna alla 
Segreteriada allegare agli atti. 



Esce il cons. Giacobbe (13) - assenti Nr. 7. 

Il cons. Tomasi continua leggendo la manifestazione di solidarietà dell', 
Amministrazione comunale e legge su richiesta del Presidente che!Ilon vuole entrare 
nel merito della vicenda 

Il cons. La Giglia ritiene di aver espresso un giudizio politico poiché ritiene che il 
Presidente non abbia avuto etica e moralismo politico. Esprime biasimo politico per il 
Presidente che non ha avuto rispetto ed è venuta meno ad un accordo politico e si è 
venduta all' Amministrazione Comunale tradendo alcuni Consiglieri tra cui il 
Consigliere comunale Bonelli. 

Entra il cons. Giacobbe (14). 

Il cons. Lizza ritiene che i toni non si possono abbassare quando il Sindaco mistifica 
la realtà o di fronte alle menzogne. Ritiene che la lettera di solidarietà sia sbagliata di 
fronte alla rivisitazione del post da parte del cons. la Giglia. Ritiene, altresì, che il 
Presidente abbiao sbagliato °a o non rispettare l'accordo. Chiede che si ritorni alla 
ridefinizione dei ruoli e dei rapporti m Consiglio Comunale. 

Il cons. Giacobbe non accetta lezioni 'ma è aperto al conrronto. 

Il cons. Farmella non ritiene che si possa parlare di etica e morale quando si fanno 
accòrdi di poltrone. La Ietterà' letta dal cons. Tomasi aveva lo scopo proprio di 
riportare sererutà in Consiglio. Invita ad una riflessionesaggla del rispetto delle 
regole. . 

Il Presidente sospende "il Consiglio per tumulti in aula alle ore 21,45. 

Alla ripresa dèi lavOri aIle ore 21,50 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: 
Vega - Farmella - Di Costa - Lizza Bonfiglio - Fiscella - Castello - La Giglia o -

ArUoruso - Tomasi' Lodico e Consentino (12). Assenti: Mancuso Fuoco - Giacòbbe 
BiUnO o~ Di PàsqmÌle - Mancuso A. : Trovato - Pldone e Giulio (8). o' o o o o 

Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste ìl Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Il Presidente constata la presenza del numero legale dichiara aperta la seduta. 

Il Segretario "invita a leggere l'art. 37 del regolamento che disciplinale comunicazioni 
nel qualeo non è scritto che si può parlare di tutto. o 



il Presidente propone di passare al punto 2) all'od.g. Riguardante la lettura ed 
appro,vazione dei verbali seduta precedente. 

Escono i consiglieri Lizzo e Vega Pres 10  , 

Esce il C Bonfiglio Pres 9 - Ass 11

il Presidente verificata la mancanza del numero legale per deliberare rinvia la seduta 
a norma dell'art. 30 L.r. 9/86 al giorno successivo alla medesima ora (19,00), con lo 
stesso ordine del giorno, senza ulteriore avviso di convocazione agli assenti. 

La seduta viene sciolta alle ore 22.10. 

Il Presidente del C.C. 	 Il Segretario Generale 
dott.ssa Mara ZINGALE 

. . 	 ~~A 

~" 1ì~/.- ', ,/ ~......,, (" 
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Solidarìetà al presidente dcI consiglio comunale dì Nicosia dotLss0 Di Costa 

Dai .consiglieri firmatari 

Dopo aver ietto !e frasj scritte dal consigliere la Giglia su faceoook in cul definisce ii presidente de! 

consiglio "ipocrita falsa e infame", manifestiamo il nostro dissenso, innanzitutto p'èrché tali aggettivi sono 

rivolte ad una donna e a un professionista che in questo momento riveste anche una carica istituzionale 

che richiede rispetto ,E non possiamo che condannare eh! fa della politka un uso assai Improprio, usando!a 

non per g1i scopi per cui si dovrebbe fare, ma solo per giudicare anche! sentimenti e le emozioni deg\i altri, 

ciò nO(1 può essere permesso a nessuno e men che meno ad un consìgliere che deil'opposizione In consigllo 

sta facendo un'opposizione alla persona, si sta trascendendo usando vocaboli non consoni al ruolo e 

all'ambito in cui 11 dibattito polit1co sì svolge, nessuno è autorizzato cl giudicare una persona, anche se non 

se ne condivide le scelte e l'operato, ci dispiace che un giovane neoffta della politica possa utilizzare un 

linguaggio che certamE'nte è frutto non di buon senso e di dialettica poljtica, ma di rabbia e incoscienza 
anche perché cosl come lo stesso a scritto probabilmente è dettato da una spartizione di poltrone che non 

è 3wenutat ciò il dimostrazione di {m3 politica che nulla ha di nuovo ma Bnzi sa dI veçchio e stantio con 

incrosta,ionl che SOnO difficili da a.~port$-re. Se questo è l'esempio dì dò che SI sa produrre, solo ingiusti 

giudizI, allora tutti dobbiamo ripensare a chi abbiamo dato mandaio di rappresentareL Non possiamo 

acçettare çhe si dica che ai consiglieri manca l'etica c la dignità se dò viene detto da chi dimostra di Mn 

avere etica dignità é rispetto delle persone, nuUa merita chi giudica e non sa confrcmtarsl in maniera 

pacifica e priva di pregludlzL 

Alla dottoressa Di Costa va !a nostra solidarietà ClJme donna e come rappresentante delle istituzionL 

Nicosia 30/06/a014 

,~,Iglleri 

~ v 

Si allega la dichiaraZione del consigliere su facebook 

/' 
/ 
/" 
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Quolta ."r. ~ oonslgllo abbiamo applo$J() ctIo. oo~ega BonotlI ha rassGg!Ulto le dlmlsslolll (I di quO$1O 5000 mollO 
dlspl&çluto k'I qull'lto OQII. un mlgnillca 1101'301111 OIV(I CM lIn onltno COII"!laconslg~or<l o,, 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 30 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 01.07.2014 

I VERBALE DELLA SEDUTA 

L'ànno duemilaquattordici addì uno del mese di luglio alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini . di legge, si è rhmito il Consiglio Comunale . In seduta di 

I prosecuzione di seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.C. Nr. QS- del 9f' ~- èfV14 . 

. . . : 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI caSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Voga " - Consentino 
Farinella - Di Costa - Bonfiglio - Castello - La Giglia - Amoruso - Tomasi e Trovato 
(II). Assenti: Mancuso Fuoco - Giacobbe - Lizzo - Bruno - Fiscelfa - Di Pasquale -
Mancuso A. - Pidone - Lodico e Giulio (lO). 

Entra il cons. Lizzo (II) - assenti (9). 

11 Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

Si passa alla trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Lettura ed approvazione verbale seduta precedente. ". 

' It: Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 2) 
;;-~~i rdine del giorno rigUarda la lettura ed approvazione dei verbali delle sedute che 

" , h " o avuto svolgimento dal 16.04.2014 al 23.06.2014 e precisamente dal Nr. 18 al 
.28. 

Il Presidente dà lettunl 'degli oggetti dei provvedimenti dei suddetti verbali. 

Il cons. Farinella propone la votazione unica per tutti i verbali. '.. , . 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti la 
proposta. ' . 

Il ronsigliere Consentine" dichiara l'astensione perchè non ha partecipatoalle sedute. 

èortsiglieii 'Presenti Nr. 11- Astenuto Nr. I (Consentino) - Votimti ·Nr. - IO ."··Voti 
favorevoli Nr, lO. '. .. 

Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione del consigliere suddetto la 

supeD"ore proposta · , . 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 

Entrano il Sindaco e gli assessoii Farinella e Scarlata. 
Entra il cons. Giacobbe (12). 

Si passa alla trattazione del punto 3) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Definii'ione dei te'r:minie delle modalità di riscossione dell'acconto TAR! anno 
2014. ". 



Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 3) 
posto all'ordine del giomo riguarda la modalità e la definizione della riscossione dell' 
acconto TARl dovuta dai contribuenti per l'anno 2014. 

n Presidente introduce l'argomento e lascia la parola alla dott.ss,!- Cffalà, dirigente 
competente, che dà lettura della proposta e relaziona in merito alla stessa. 

Il cons. Lizza preannuncia l'astensione dovuta alla necessità di voler mantenere il 
numero legale e permettere all'Amministrazione Comunale di trovare le risorse per 
pagare gli stipendi e per dare decoro alla città. Avrebbe voluto esprimere voto 
contrario anche per la pronuncia della Corte dei Conti, secondo la quale la TARl non 
può essere votata dai consigli comunali poiché si deve basare sui piani d'ambito 
dell'ATO. Desidera stigmatizzare le assenze dei Consiglieri che sostengono 
l'amministrazione quando ci sono punti importanti per la città o laddove c'è da 
assumere responsabilità. Non può votare a favore perché le previsioni fanno pensare 
ad un aumento di costi del servizio. Ripete che si astiene per il bene della città e resta 

. presente in aula per mantenere il numero legale. 
.. . 

]] cons. Farinell.: ·acconto pari allaTARSU ~o 2013 che si rifà al 2012; qllin.di n,on 
è'~ aumento; Sottolinea la necessità del tagJ.io dei costi e la contrarietà all'aumento 
delle tariffe. Ricorda che da veterano della politica si è sempre assnnto responsabilità 
anche garanten,do la presenza. in aula, Dichiara voto favorevole perchè ritiene .di fare 
un servizio all.a.cittadinanza . 

Il cons.. Vega rileya che non c'è unità ma si resta in aula permantel1Cre:.i l n~ero 
legal.e anche s.e .astenendosi dal voto, rimangqno solo per i lavoratori. e per la ;città. 

Il Cons. AmorosQ,nella qualità di assess.o~e con delega, ringniziàper i1 ~ensò .di 
responsabilità ed ' invita a'far passare là .proposl!lper pagare i .coSti 'd.el serviiio 
sopratlÙtio gli stipendi. . ' . '. . 

Ilcons. · Oastello' propone un emendamento per spostare la 3A rati di ottobre a 
Nòvembre. . 

Il cons. La Giglia condividel'interv.ento .del cons. Lizza. Dichiara la sua astensione 
perchè non condivide la proposta. . 

ncons. Tomasi non .condivide le affermazioni dei consiglieri che si àstengòno. anche 
perchè. si .tratta di votare 'le tariffe per sostenere Lc<isti del servizio.. Del-resto·.non 
approvare comporterebbe la nomina del Commissario che poi non avrebbe.remore ad 
aumentare ove occorra. Ogni consigliere si deve assumere le proprie responsabilità 
ma ritiene che con le affermazioni sostenute in aula per motivare l'astensione si faccia 
del pojlUlismo. . . 

n Presidente pone ai voti l'emendamento proposto dal Cons. Castello per spostare la 
3A 'rata da ottobre a novembre. ' .. . 

http:permantel1Cre:.il
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Il Presidente acquisisce il parere tecnico sulla proposta di emendamento. 

Il Dirigente del 5 Settore, dott.ssa Cifalà, esprime parere tecnico favorevole. 

Procedutosi alla relativa votazione, per alzata e seduta, si è avuto il seguente risultato 

accertato dalla Presidenza con l'assistenza degli scrutatori già nominati: Consiglieri 

presenti Nr. 12 - Votanti Nr. IO-Astenuti Nr. 2 (La Giglia e Giacobbe) Voti 

favorevoli Nr. IO 


In dipendenza dei superiori risultati il Consiglio Comunale ad unanimità di voti e con 

l'astensione dei consiglieri suddetti approva il superiore emendamento. 


Il cons. Trovato sottolinea che ogni consigliere è responsabile perché sacrifica il 

proprio tempo per essere presente in aula. 


Il cons. Farinella sottolinea che la Conunissione Consiliare ha tenuto sedute fiume 
per approfondire il punto ed è favorevole all'emendamento che ha proposto il 
Prèsidènte della Commissione, quindi non comprende l'astensione sulla proposta. Chi 
è presente in aula è anche responsabile di quello che approva o respinge. Invita ad 
adottare misure contro i consiglieri comunali che si , assentano ' spesso senza 
giustificazione. Bisogna rispettare i lavoratori ed i contribuenti, per questo è presente 
ed 'approva emendamento e proposta"ed invita a fare altrettanto, perchè> dol.resta non 
sf-trattadiuna proposta politica ma 'di natura tecnico amministrativa. , 

Il Presidente esprime voto favorevole perchè ritiene che sia giusto per la collettività. 

Si allontana il cons. Vega,( pres.ll) - assenti (9).. , .. ' ", ' " ' 

Il cons. Amoruso ribadisce l'invito al senso del dov~ree di resPQ)lsabilità. 

Rientra il cons:Veia preso (12) -Assenti (8). 

Poiché . nessun altro chiede di ' intervenire, il Pn;sidente indice la votazione , S1Ùla 
proposta come emendata. , 

I· Consiglieri presenti Nr.12 - Votariti Nr. 6, - Astenuti Nr. 6 (Giacobge, La', Giglia; 

Lizzo, Bonfiglio, Vega e Consentino) - Voti favorevoli Nr. 6 ( Castello; Amoruso', 

Farinella Trovato, Di Costa e Tomasi) . 

Ad ' unanimità · di :votie con, l'astensione -dei consiglieri suddetti NON ' VIENE 

APPROVATAla superiore proposta; 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


ii cons. Farinella cliiede il prelievo del punto 7) all'o.d.g. 



Si allontanano i consiglieri Lizzo, Vega, Bonfiglio, La Giglia, Consentino e Giacobbe 
(6). 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale in seduta di prosecuzione 
dichiara sciolta la seduta. , 

La seduta viene chiusa alle ore 21,05. 

Del che i 

Il Presidente Il Segretario Generale 
An dott.ssa Maria DI COSTA .ssa Mara ZINGALE 

JQto~ 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 31 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 07.07.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

Vanrtoduemilaquattordici addl sette del mese di Luglio alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in sedu):aordinaria. 

, ' i 

\ 
Approvato con delibo C.C. Nr. b$. del Q8 - Qfj- (J)/L-, 



Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe 
-Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Fiscella - Castello - La Giglia - Amoruso -
Toroasi - Trovato - Pidone - Lodico e Consentino(15). Assenti: Map,cuso F. - Bruno 
Di Pasquale - Mancuso A. e Giulio (5). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Pidone - Castello e Lizza. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

Il Consigliere Pidone: ho appreso delle dimissioni del consigliere Bonelli. Si dispiace 
per la perdita perché ha dato e potrebbe dare un contributo, ma rispetta le scelte. 

,,". "'",7I,"'tv,~ugura b\lon)avoroal nuovo consigliere. con il quale spera di poter collaborare. 

- . ~ -.;0
::..' : .\~ s5a allatrattazione del pùnto 3) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
:--;- i " ', mizione dei termini e delle.mo!lalità ,di riscossione, dell'acconto TAIU anno 

2ò - v , ," 

Il 'Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomenti di cui al punto 3) 
posto àu'ordine del gi6rrto riguarda: la: modalità e la definizione della riscossione dell' 
acconto TARI dovuta dai contribuenti per l'anno 2014. . - . " " .. ' . ' . 

Il Presidente legge la nota di interrogazione del Consigliere Giacobbe presentata in 
d'ata odiema e prot. al Nr. 15944. Rispo-ilde citando l'art. 50 c. 3 del regolamento del 
Consiglio Comunale. 

o • • • _ . ' : 

Il Segretario Generale, dott.ssa Mara Zingale chiarisce alcuni aspetti dell'inserimento 
delponto. ' " 

. .. ' . . 
Il COilsigliére Giacobbe- ritiene che la riproposizione Mn possa eSsere'fatta petché la 
proposta doveva essere modificata anche nel contenuto, comunque anche senza voti 
ccntrarinortè siàta'approvata: . " , -- . --- -

nConsigliere Lizzo sottolinea che la raccomandazione del consigliere Giacobbe non 
è una pregiudiziale ma solo una riflessione se l'inserimento dell'atto all'ordineAel 
giorno del Consiglio e' la' rellltiva discussione ed eventuale approvazione sia legittimo: 
L'Ufficio avrebbe pòtutoproporre un altro atto. ' ". ,- . .. 

Il Consigliere Farinella, ritiene di poter dire che il C.C. non voglia adottare un atto 
tecnico atnm.vo., Ricordaèhe il gruppo che sostìene l'A.C.' noil bamru ', votato 



proposte con parere negativo perché vuole essere in linea con gli uffici. Ritiene, 
altresi, che l'atto possa essere votato perché non ricorrono i casi del" ne bis in 
idem", affermato dal consigliere Giacobbe, perché non si ripete la votazione ed il 
contenuto di un atto già votato in quanto l'atto non c'è perchè non adottato. Pronto 
ad approvare l'atto per gli effetti positivi che produrrà. , . ' 

Il Consigliere Vega sottolinea che l'opposizione è sempre presente anche in quel 
punto si è astenuto ma non ha votato contro. 

Entrano gli assessori Farinella e Scancarello. 

Interviene la dott.ssa Cifalà per spiegare il contenuto dell'atto. Sottolinea che trova 
fondamento nella legge di stabilità e per questo non ha ritenuto di modificarlo se non 
per far proprie le consideraziOlù della Commissione Consiliare. Conferma la legalità 
dell'atto perché và a favore dei cittadini. 

il Presidente dopo aver appurato con il Segretario Generale, dott.ssa Zingale, la 
.' ieglttil1Ùtà. dellatiproposizione entra nel p~to, legge il dispositivo deUa .proposra· e 
.<:(" 'T:ì;J eia la parola al Ditlgente che illustra. . . . .. ' ., _. .... 
~ , . ~J~ .. .' . .... ..'l. " ",\\..' 
i ' ': ·.ill ott.ssa· Mara Zingale, Segretario GEmerale cortferrna-quanto già detto ' priniil éhe 
~ /6'iiJ.'si stanno defmendo le tariffe ma solo esercitando una facoltà concessa dal 
'- gislatore di stabilire un numero di rate superiori a due, per favorire i cittadini mil 

pagamentodèlIa tariffa, e di ' faitutareun acconto sulla baSe delIaTARSU iol,':·pèr 
evitare che ìl Comune faccia troppe anticipazioni di cassa per pagare il servizio, che, 
comunque, in questi mesi, pur .senza piano economico finanziario, viene erogato 
erogato ugUalmente dall'A TO~ Il Contenuto dell'atto è tecnico ma la .decisione di 
adottarlo o meno, essendo una facoltà rientra nella discrezionalità politica quindi va 
decisa dal . Consiglio ' Comunale, che può ' decidete ' se ' esercitare questa fac61ià 
èoncessa d~l Jegislato~e o no; in tal caso:il Comune continuerà ad <mtiCipare con fondi 
ptoprl ed i cittadini avraImo solo due rate e pagheraIÌrio una volta defuùte re tariffe: ' 
.' .. . . . ~. " 

Il Consigliere Lizza ribadisce che il consigliere Giacobbe non ha posto pregiudizi aIe 
ma solo un intertogativocircala legittimità deiJa riproposÌzione,m'à· vi sono altri 
elementi 'dettati dalla legge di stabilità;· secondo i quali non si possono fare le tariffe 
senza il piano delI'ATO. Come ha detto il Segretario gli stipendi ed i costi si possono 
pagare con anticipazione di cassa. Non si può deliberare perché non si conoscono i 
costi del' serVizio ne le anticipaziOni fatte fin' ora. Qualora I;ATe) non presentasse il 
piano, suggerisce di richiedere in Regione, ex Lr. 30/00, l'interventO sostitutivo con 
nomina del Coinrnissario ad. acta per concordare un pianotecnicoecollomicò. 
AÌ1nunéia ' l'astensione in quanto non c'è un piano economico fmanziario cruaro' da 
cul'sCeVince il costo delseivizio. Ritiene che i 'costi cresceranno perché ià TARI è 
di\>èrsa dalla TARSU e perché vanno imputate in tarlffacostl diversi, èdme gli 
investimenti da 'fare per adeguarsi 'alle prescrizioni della Regione ed i costi del 



"s

personale dell 'ufficio Tributi. Alla luce della legge di stabilità e della pronuncia della 
Corte dei conti, ritiene che l'Ufficio Comunale non abbia fatto niente per portare un 
piano economico al Consiglio. Ritiene che nulla centra questa delibera con gli 
stipendi, perché si possono pagare con anticipazione di cassa, com~ in passato ha 
sempre fatto, definisce squallido dal punto di vista politico barattare il voto con la 
presenza dei lavoratori. Disponibile per collaborare e trovare una soluzione 
nell' interesse della città. . 
Durante l'intervento del cons. Lizza entra il C. Di Pasquale preso 16) - ass.4) 

Il Consigliere Tomasi chiede di leggere la proposta della Commissione competente 
per consentire, comunque, ai cittadini di pagare senza difficoltà. 

Il Presidente legge i verbali della II'' Commissione Consiliare 

Esce il C. Bonfiglio preso 15) - asso 5). 

Entra il C. Giulio preso 16) - asSo 4). 

Elitra il C. Mancuso A. pres .. 17) asso 3) 


I l' cons,: Giacobbe ritiene che. se una proposta non è chiara noli sia Ìipportuno Votàrla 
) -'i{<. .ostante le pressioni dèi lavoratori presenti. Vorrebbe capire petchè si d~vepagare 
) ; , .l '}}".., ~~tura ~sl~ar~.. Non si de~e.tenereconto solo delle es!g~nze dei lav~f!ltorima 
) /". tuttI n~ontr1bUentl. Non condiVide nessuna 'programmazIOlie ' del ConslgIIO ·C.!" 
'-- .- eanchelescadenze delle rate. . . . . . .. 

Il cons. Amoruso 'sottolinea che all'ATO c'è un nuovo Commissario ' lIquidatore che 

sta. operando .nell'interesse dei Comuni soci e per il contenimento della spesa. 

Ricorda che le An1rrunistrazioni comunali p~éC:edenti harrIiO ope~ato creando dei 

debiti fuori bilahcio.:Ribadisceche si votimo le scadenze dell~rate propedeutiche per 

pagare i costi. . 

Il cons. Vega legge uri documento che consegna da allegare alla deliberazione. 


ESCé il C. Giulio pres~ 16)' ass.4)- . . . 

Ehtr~ il C. BOhfiglio preSo i7) - aSso 3) 

Il ColiS: 'Fannèllaricorda che sulla discarica, nonostante l'ArnilÌinistrazione'C6rtlur1ale 
dèfI ;epoca aveva la maggioranza in Consiglio Comunale, non si ètroZ;aUiUiià 
sol~one. Su questo punio il Consiglio ha una responsabilità nei confronti dellB: città. 
Non ci sono proposte della Commissione su questo"punto, l'unica è staia re~epita. 
Ricorda che in passato si è deliberato di tutto per far cassa e per pagare il servizio, 
che è quello che si sta facendo stasera. Quindi vota favorevole, come proposto dal 
dirigente, mentré per il punto 2)e3) all'o.d.g. chledeuriariunionecollgiunta con dati 
.to·htabili per arrivare . aduna soluzione condivisa nell'interesse della città. , . ., ... . 
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Il cons, Pidone per ciò che attiene alla proposta in discussione ritiene che sia un modo 
di procedere normale per non fare accavallare le rate, Interventi utili in quanto si 
parla di un problema, che, però, non c'è perché si sta parlando di scadenze di rate, per 
evitare quanto successo lo scorso anno, che sono state emesse rate già scadute, vota 
favorevole, 

Il cons, La Giglia dichiara l'astensione del gruppo perché non condivide la proposta, 

Il cons, Lizza accoglie la proposta del cons, Farinella, dichiara l'astensione per 
permettere al gruppo che sostiene l'Amministrazione di votare il punto, 

Il cons, Vega dichiara che il gruppo PD, si astiene, come la scorsa seduta perché 
ritiene che lo stipendio possa essere pagato ugualmente, 

Il cons, Castello esprime il proprio voto favorevole come già espresso m 
Commissione Consiliare. 

Poiché nessun altro chiede ' di intervenire, il Presidente indice là vo!iizìone 'sufla 
propdsta . 

nsiglieri presenti NL 17- Votanti Nr. 9 -Astenuti Nr.8 . (Giaqobbe,La.Giglia, + o; .sonfiglio, Vega, Di Pasquale, Fiscella e Consentino) - Voti favorevoli Nr. 9 
·" Oif'flriinella, Di Costa, Castello, Mancuso A" Amoruso, Tomasi, Trovato, Pidone, e 

ico} . 
pprovata ad unanimità di voti, con l'astensione dei consiglieri suddetti. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale .. ' " . . . 
" : 

Il cons, Farinella chiede il prelievo dei punti 5) -7) e 8) all'o.d.g. 
: ',', 

- -..... . ~' 

Il Cons. Giacobbe vota contro perché non. è responsabile rinviare il punto importante 
per la città, lascia l'aula per protesta qualora dovesse passare il prelievo. 

Il Presidente indice la votazione sul prelievo dei punti 5) -7) e 8) all'o,d.g. e pone ai 
voti la proposta formulata dal cons, Farinella. 

Il .cons,. Lizzo vota favorevole al prelievo e risponde alla sua dignità personale 
nell'interesse della città. 

Il coris, Vega'vota contrario iù prelievo perché ci sono i m;meri per votare letarlffe, 

Consiglieri presenti e votanti · Nr. 17 - Voti favorevoli Nr, 13 - Voti Contrari Nr. 4 
(Giac6bbe, Vega, Bonfiglìo,La Giglia). . " 
Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta di prelievo dei suddetti punti, 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 
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Escono i Consiglieri La Giglia e Giacobbe (15). 
, 

Si passa alla trattazione del punto 5) posto all'ordine del giorno averite per oggetto: " 
Presa d'atto e approvazione regolamento sullo affido familia~e e protocollo di 
intesa per la organizzazione e la gestione dei Sindaci del Distretto Socio 
Sanitario 23 "; 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 5) 
all'ordine del giorno riguarda l'approvazione del regolamento comunale per il 
servizio Affido Farrùliare e il Protocollo di intesa per l'organizzazione e la gestione 
del "centro affidi" tra i Comuni del Distretto e il Distretto Sanitario di Nicosia, 
approvati con verbale di deliberazione del Comitato dei Sindaci n. 12 del 
31103/2014. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola al dirigente dellO Settore . 

1':1~ dott.ssa Mancuso Patrizia, dirigente proponente, illustra la proposta e relaziona in 
/. o alla stessa. ' .' . . . . ' 

tJ 
. '00 
. "" il cons. La Giglia preso 16) - assenti Nr: 4: .'. ". . ' 
Il cons. Li~ dichiara il votO favorevole perché condivide il' plinto, che setve a 
sbloccare aZiolÌi per categorie disagiate. 

Il cons. La Giglia vota . fàvorevòleperché ,hà già trattato il plinto u\Corn\ìÌissIO'Ìlè
(;onsi!iare.: ' . . ... . .. ,...... ..' . .... . 

Il ' co~s .. TÒmasiriflett~ che si tratta di ' Un punto d~i ' piànO :di zona 2004/2006 

ditiCiQulato nel 2009;fà notare, quindi, il ritafdo nei portarioavantl d.iJle precedenti 

anirtlinistriizioni. Vota Favorevolmente. 


Nessun altro cons'iglierechiededi intervenire, pertanto, il vicè Pnisidente ''pone ai 

voti la proposta, 


Consiglieri presenti e votanti Nr. 16 - Voti Favorevoli Nr. 16 - Assenti N. 4 (Bruno -

Mancuso Fuoco - GIulio e GIacobbe). 

Approvata 'ad 'unanimità eli. voti la·superiore proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale 


Si passa .alla trattazione del punto}) .posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 

"Causa civile n. 18612007. Comune di Nicosia contro PaUllo Maria + 4. Richiesta 


'< --:;:/ 




pagamento saldo per competenze e spese di cro ing. Alfio di Costa e Geol. 
Micbele Panzica. Riconoscimento debito fuori bilancio ". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento Pi-cui punto 7) 
posto all'ordine del giorno, riguarda il riconoscimento del debito fUori bilancio pari 
alla somma complessiva di € 6.562,94, dovuta quanto a € 3.313.,33, al lordo della 
ritenuta d'acconto, all'ing. Alfio Di Costa ed € 3.249, 61, al lordo della ritenuta 
d'acconto, al dotto Geol. Michele Panzica, giusto quanto disposto dalla Corte di 
Appello di Caltanissetta con decreto di liquidazione del 3/312013 per saldo 
competenze e spese in favore dei CTU. 

Il Presidente introduce l'argomento e si astiene allontanandosi dall'aula - P.(15). . 

Assume la presidenza il Vice Presidente dott.ssa Tomasi Vincenza. Ricorda il parere 
favorevole della Commissione e l'attestazione fmanziaria del dirigente dell'ufficio 
finanziario. 

La ' dott.ssa Sarrafiore, istruttore dell'Ufficio Tecnico' co.munale, n,laziolla 'iQ merito 
, la proposta. ' 
~ (' 

j~ !1S. ~a Gigliadj«hiara il voto co.ntrario. . ' , 
, . 

" ' onsiglieri Vçga,Bonfiglio e C~lDsentinodichi,arano l'astensione. 
. 

Nessun consiglieie cmede ,di intervenire, pertanto, il ,Pi-esid,ente 'pone ai '"pti . la: 
prpppsia: ' 

Consiglieri Presenti Nr. 15 - Astenuti Nr. 3 C Vega, Bonfiglio, Consentino) - Voti 
contrari Nr" l. (La Giglia) - Voti favorev()li Nr, Il (Farinella, Lizz.o, Fiscella, 
Castello;Di'Pasquale Mancuso A Amoroso, Tomasi, Trovatò, Pidone eLodicò) 
APPROVATA A MAGGIORANZA DI VOTI e con l'astensione dei consiglieri 
suddetti la suPeriore propostà .. , . .. , '..... ' .. .. 
i)eslto della superiore voiaZione viene proclainato ai consiglioeomunale '. ' .,' ... '.. 

Rientra il Presidente pres, (16) - Ass. C4). .. . . , 

Si paSsa aila trattazione del punto 8) posto all' ordine del giorno avente per oggetto: 
"Affidamen.to del servizio di spedizione della posta alla ditta Mail Express Poste 
Private s.r.l. ' Liquidazione a saldo della fattura n. 21l8/ag/202612013. 
Riconoscimento debito fuori , bilancio". , 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale clle l'argomento.-di cui .al. 'punto 8) 
posto, all'ordine del giorno, riguarda il riconoscimento del debito fuori bilancio pari 
~lIa somma, di € 156,17, IV A compresa relativo alla liquic;lszipne, a saldo, dell'I . . . . . . . . . . '. , . \ . ' . . . . ..' " . 

, 


l' 

I 

http:Affidamen.to


fattura nr. 2118 del 30.04.2013 in favore della ditta Mai! Express Poste provate di 
Mosciano S. Angelo (TE) 

Il Presidente introduce l'argomento ricorda il parere favorevole d~Iia Commissione e 
l'attestazione finanziaria del dirigente dell'ufficio finanziario.' Lascia la parola al 
dirigente del ] 0 Settore. 

La dott.ssa Mancuso Patrizia, dirigente proponente, relaziona in merito alla proposta. 

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, i! Presidente pone ai voti la 
proposta. 

Consiglieri Presenti e votanti Nr. 16 - Voti favorevoli Nr. 16. 
Approvata AD UNANIMITA' DI VOTI, la superiore proposta 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al consiglio comunale 

Il cons. Farinella propone il prelievo dei punti 9), lO) e 11) all'o.d.g . 

. " cons. Lizza propone ìl rinviodèlla Seduta consiliare a mercoledì prossimo venturo. 
/O . . . '. . 

TP ns. Farinella ritira il prelievo dei punti 9), lO) e Il) all'o.d.g. e. approva i! rinvio__ " • • , o" 

a rcoledì. .. . ." . . ,. . ... .. .' 

'Si ailontana ii cons. Amoruso (15). 

il Presidente pone ai voti l'aggiornamento dei lavori conSiliari a mercoledi giorno . 
9/0712014 ore. 19.00. " .. 

éònsi~ieri Presenti e votanti Nr. 15 - Voti favorevoli Nr. 15. 
Approvata ADUNANIMITA' DI VOTI, la superiore proposta 
L'esito della superiorevotazionè viene proclamato al consiglio comunale 

. .. 
La seduta si chiude alle ore 22,00 

pel che il presente. 

li Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 
Vèga Sal~vpt(lt~H.{; ott.ssa Maria DI COSTA dotÙsa MaraZ GALE · 



i ' 

I Consiglieri Comunali del PD in merito aWargomento posto al punto n, l 

dell'odierno O.d.g, del Consiglio Comunale esprimono il loro 

disappunto, in quanto lo ritengono inutile e tendente soltanto a , 

scaricare sul Consiglio delle responsabilità, anche contabili, che spettano 

solamente al sindaco Malfitano e alla sua Giunta. Ancora una volta il 

sindaco vuole nascondere la sua approssimazione amministrativa Q la 

manCanz.3 di programmaz.ione, portando in Consiglio argomentI nOI; 

inerenti alla funzione dell'organo consllìare, che, invece deve tutelare gli 

interessi dei cittadini eVitando che essi vengano, in questo momento di 

crisi economica, sottoposti ad un carico fiscale eccessivo. Per svoige!'o 

questa funzione di difesa degli interessi dei cittadini, questa sera il 

consiglio avrebbe dovuto conoscere il reale costo del servizio di raccolla 

dei rifiuti per il 2014, approvando il relativo piano economico con tutli i 

tagli possibili, garantendo gli stipendi dei dipendenti, la spesa per ie varie 

forniture e perché a Nicosia si possa avere finalmente un servizio di 

pulizia della dttà efficiente e come j nostri concittadini meritano" Questa 

sera noi dovremmo approvare un acconto TARI2014 sulla base dei costi 

degli anni pregressi senza conoscere quanto costerà il saldo e facendo, 

pertanto, un saito nel buio, Noi non possiamo accettare questa proposta 

poco chiara e per nulla trasparente del!' Ammimstrazione, soprattutto 

perché rischieremmo di fare un danno enorme ai nicosianL 



l 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 32 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 09.07.2014 

" 

VERBALE DELLA SEDUTA 

l 

L'anno duemilaquattordici addì trenta del mese di giugno alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi eonsegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini .di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di 
aggiornamento. 

I 

Approvato con delib, C.C. Nr. ~ del e.. S •2.t0 {~ 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssaMaria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Patrizia MANCUSO. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mapcuso Fuoco 
Vega - Giacobbe - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Castérlo - Di Pasquale 
-Mancuso A. - La Giglia - Tomasi - Trovato - Pidone e Consentino (15). Assenti: 
Bruno - Amoruso - Lodico e Giulio (4). ' 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente comunica le dimissioni del consigliere Fiscella Antonio presentate in 
data 8/7/2014. 

Si. allontana il cons. Giacobbe (14). 

Il Presidente dà lettura delle dimissioni. 

~. .,!iìallontana il ,cons. Castello (13); 

'1,: ~1\ritia il cons. Giacobbè (14). ' • ' . 


~: ~,,11c.ons: L!= ~'8'prime dispiacer~ perle di~issioni delcons. Fis~ella .. Esprl.in;al~esì;
21 _~"sohdaneta pol!tlcae llntana nel confrontI dello stesso. E' dlsplacmtoper la nota 

ricevuta dal Presidente del'Consiglio sulle assenze dei consiglieri e l'applicazìone del 
Regolamènto." Chiede"al Prèsidente 'del Consiglio se ha inteso disattendere per due 
anni il Regolamento., ' . " 

I1l'r,sidente risponderilevando che è certa che.kassenze pregresse sono giustificate 
e che.precedentementele assenze' non èrillio nilinerose. .. 

Il , cons. Farinella ringrazia il ,cons. Fiscella per il lavoro svolto in consiglio e per 
èssere 'sempre stato ligio: alle 'regole. Esprime solidarieta nei suoi confronti. Il 
consigliere dimissionario aveva esternato a tutti i consiglieri la volontà di dimettersi. 
Apprezza e'condivide la sua scélta. L'applicazìone del Regolamento in merito alle 
assenze dei consiglieri in realtà, è stata invocata in consiglio ma mai effettivamente , . . 
voluta neanche ' dalle precedenti amministrazìoni. Condivide la nota del Presidente 
che è un richiamo alle regole e all'assunzione di responsabilità derivante dal ruolo di 
consigliere. 

Bsc~noi consiglieri: Bonfiglio eDi Pasqi.rale (12). . . .' . 

Ii cons. Vega esprime apprezzamento per il èons. FisceÌ1a. 

Il cons. La Giglia apprezza la persona del consigliere Fiscella ma evid!,nzia che lo 
st~sso 'non: ' ~a "·V'c'luto';· ottefl.1p~rare al ~uo incarIco. c non ·"potuto" come dice riella 



nota di dimissioni. Rileva che lo stesso ha criticato il Consiglio Comunale perché non 
lavora ma non l'Amministrazione dato che è a causa della maggioranza 
dell'Amministrazione che il Consiglio non lavora. Non condivide le dimissioni. 

Il cons. Giacobbe in merito al lavoro del Consiglio Comunale l!lJneiite la mancata 
applicazione del Regolamento e della costituzione dell'Ufficio di Presidenza. 

Il cons. Tomasi: le dimissioni del core. Fiscella devono fare riflettere per il 
riferimento che si fa agli "attecchi personali" e a calunnie. Esprime la propria stima 
per il cOnS. Fiscella. 

Esce il cons. FarinellaP. (11), entra il core. Amoroso P. (12). 

Entra l'assessore Scarlata. 

Il core. Pidone: il cons. Fiscella ha voluto fure un'esperienza politica per dare il 
.~' proprio contributo alle problematiche della città. Esprime dispiacere per il fatto che lo 

~ ..~ssòn?n sia riuscito a fa:e:m'esp'eri~nza positiva. Sulkassenze: il tono dcUa lettera 
7&\ :1 >i~l PreSIdente del Conslgho e quello di una raccomandazlOne.. . .' . 
.... ,., .. J 
.'" !ìi';.:;Jl Consiglio Comunale si scioglie per effettuare. la surroga del consigliere
.li:. ~~~" dimissionarioerièomporrel'organo nel plenum previsto daUa Legge. . 

La seduta viene sciolta alle ore 20,30. 

Dél che iIpresente, 

Il Consigliere Anziano. Il Presidente nVice Segretario Generale 

~~~so FuocoAntro ~~ don.ssa PaV'im,mCUSO 

fS'4"6wr J!t--r--- \l'~ 
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SEGRETERIA GENERALE 


VERBALE Nr. 33 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 21.07.2014 

\ 
VERBALE DELLA SEDUTA 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 09.07.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

L'annOduemilaquattordici addl veritunodel mese di luglio alle ore 
19.00, in Nicosia nella sala .del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
te=ini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.c. Nr. GJ- del cP - '1-V/~ 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dot!.ssa Patrizia MANCUSO. 

, 
Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -
Vega - Farinella - Di Costa - Lizza - Bonfiglio - Castello - Di Pasquale - La Giglia 
Amoruso e Trovato (11). Assenti:Giacobbe - Bruno - Mancuso A. - Tomasi -
Pidone - Lodico - Giulio e Consentino (8). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Partecipano gli assessori Farinella e Amoruso. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri Castello, Mancuso F. Vega. 

Si passa alla trattazione del punto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Surroga di un Consigliere in sostituzione del dimissionario. Eventuale 
cOQva.Iida e giuramento". .. . 

. '.,!{çz .Presidente rappresimta al Consiglio' Comunale che l'argomento di cui al punto l) 
' ,~, \ ,', " sto all' ordine del giorno, riguarda la surroga del consigliere FISCELLA Antonino, 
.' ;)il ualeharasse~~to lepropriedi~issi?ni daì~acarica c?n nota ~n data 08.07.2014. 

·' ,..1 " o stesso va ·qurndl surrogato con ti pnmo. del non eletti della hsta Nr. 5 "POLO 
NICOSIA· ,CASALE SINDACO". Rappresenta che il primo dei non eletti è FaScetta 
SiviUò Lucia, la quale con nota in data 21 /07/2014 pro!. al Nr. 16992 dichiara di non 
accettare la carica di consigliere comunale. Invita quindi a surrogare con il sig. 
D'ÀLIOMichele, 'che segue nell'ordine; .. ': .. 

Viene .data lettura della proposta inerente la .surroga. 
- _. '. .1 •••• _ • 

Entra il cons. Consentino (12) . 
Entra l'asséssore Farinella. 

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto il Presidente inviiàà 'votaré' iii 
surroga del .c'Jns. FISCELLA Antonino ela convalida del cons. D'ALlO Mlchele: '.' 

Consigi.ieri presenti e. votanti Nr. 12 - Voti favorevoli 12. 
• ,I .• ~

Approvata ad lÌrianiniltà di voti la sUrroga 
L'esho, deUa s:up~riore v0tllziòne viene prodaroatoal Cons.iglio Comunale 

di convalidare ' la nòmina del Sig. D'ALlO MiCHELE il wò.sigl.iere coinUnale, no;" 
ris;;l~do 1~'sussiSt~~di cause di ineJeggibilità o incompatibilità alresercizib dèlle 
fun,;,ioni di consigliere comunale; ' .' . . , . 

' 
. . .. 

' . O" 



Il Presidente propone di dichiarare il presente provvedimento immediatamente 
esecutivo, al fine di consentire al Consiglio Comunale di operare con la presenza di 
tutti i componenti dell'Organo. 

Consiglieri presenti e votanti 12 - Voti favorevoli 12 , , 

Approvata ad unanimità di voti l'immediata esecutività dell'atto. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale 


A questo punto il Presidente, constatato che il consigliere neo eletto D'ALlO 
MICHELE è presente in aula, invita lo stesso a sedere fra gli scranni del Consiglio ed 
'a prestare giuramento secondo la formula di rito prevista dall'art. 45 dell'Ord. EE.LL. 
Regione Siciliana; 

Il cons. D'ALlO MICHELE presta giuramento con la seguente formula: "Giuro di 
adempiere le mie funzioni con scrupolo e coscienza nell 'interesse del Comune in 
armonia agli interessi della Repubblica e della Regione". 

In dipendenza di quanto sopra IL CONSIGLIO COMUNALE 

,I 	 :o à atto che il Sig. D'ALlO MICHELE, consigliere neo eletto~ ha prestato'giuramento 
~(fl econdo la formula di ,rito, .di cui è stato redatto apposito processo verbale, che viene . » 	 , " ,

llegato a far parte integrant~ del presente provvedimento. 

Entrailcons. Giacobbe (13). . 

A questo punto il consigliere D'ALIO MICHELE ringrazia e si apre il dibattito fra i 
éonsiglieri. ' 

" , . " 

Pteseilti Nr. 14 - Assenti Nr. 6 sù' 20 consiglieri. 	 . . 

ÌlcOns. Lizzonella qualità ~' càpogriJppo dà il benvenuto ai neo c9u'sigJiere. 
Continua evideniiando che si 'tratta ili un punto di patteriza, oggi difficile perché'per 
l'opinione pubblica, i 'consiglieri comUnali rappresentano interessi individuali. Ciò 
che di. fatto in Consiglio Comunale si là deve semr,e per dare alla gente una 
impressione positiva. 

;-'. 

Si allontanai! cons,' Casteilo.( 13). 	 ~.. , .; .: - :~ 

Il cons. Farinella anom~ del gruppo dà il benvenuto al cons. neo eletto. Come diceva 
il cons. Lizzo ii un momento difficile per la collettività, nel quale la gente premia l' 
antipolitica anche per il comportamento dei politici del passato. Ogni Consigliere 
comùnale ,deve operare secondo coscienza. . ., , 

Il cons. Bonfiglio dà il benvenuto, ma vi sono diverse difficoltà, comunque buon 
lavoro: " 



Il Presidente del Consiglio dott.ssa Di Costa augura buon lavoro e di integrarsi con il 
consenso civico. 

Il cons. Giacobbe si associa al benvenuto. Condivide quanto detto .clal' con. Bonfiglio 
e si augura che possa prendere il meglio da questa esperienza. Manifesta disponibilità 
ad accoglierlo nel gruppo che rappresenta. Aggiunge che dovrebbe 'fare parte della 40 

Commissione Consiliare, alla quale appartiene lui stesso. Ritiene che c'è un clima di 
"sfascio" perchè "chi non sa fare ha voluto fare, ostacolando e mettendo da parte chi 
sa fare". Rileva come né l'Amministrazione Comunale né il Presidente del Consiglio 
hanno mai convocato un'assemblea con i cittadini. Ritiene inoltre che: ''Non è brutta 
la politica, ma sono gli interpreti incapaci che la rendono tale".ribadisce quanto ha 
sempre detto: "che la persona è diventata più importante della capacità che ha in 
questo campo soecifico." 

Il cons. Vega dà il benvenuto e augura buon lavoro. 

'J Il . cons. Mancuso F. a nome del gruppo dà il benvenuto Il clima è acce:so ma 
, . - . , 

~ l'auspicio è di ritrovare'l'equilibrio per lavorare nell'interesse della città. 
)5: . 

Il cons. Di Pasquale dà il benvenuto e augura di lavorare serenamente. 
", . .. ~ 

Entra l'assessore Scancarello. 

!l' cons; :An10ruso ringrazia il cons.dlmissionario FiscellaAntonino perl'opera èo~e 
cOrisigliere. comuriale e per ' aver . donato un defibrillatore. " Al. neoconsigHerè :fa 
presente che si è in un contesto in cui vi è dialettica, l'A.mroinistrazion~:_CotnUhale Si 
vubleconfrontare contuttì.Augura buon lavoro: - ' . . ' .. 

h cons. Consentino '- àugurabuoti lavoro al neo' consigliere. (Come imprenditore 
agricolo potrà ess~re portavoce della categoria in Consiglio Comunale). 

Il Presidente del -Consiglio comunica che i consiglieri neo eletti faranno parte delle 
Commissioni Consiliari nelle quali erano componenti i consiglieri dimissionari e 
pre"ci~amej1te: il cons. Consentino nella l''Corntnissione,j] ' cons: D'Ali-o M16hele 
nella 4" Commissione. Dàlettura dl una nota dlringrazianiento del Sindaco inviata al 
cons. Fis.cella che ha donato un defibrillatore per gli impianti sportivi "S. La Motta", 
disponibile per il soccorso diemergenZi.. Oggi si è tènuto il cOrSo di formazione per 
l'.uso. Continua dando una comunicazione dell'Assessore ai servizi sociali che 
riguardi.. la PACariZiani. Dà lettura dell'avviso. Dà comunicazione dl una mozione 
pre~entata . in data odierna dai consiglieri .Giacobbe e .La . Giglia riguardarltc 
l'istitoziciue dl un capitolo ad hoc nel bilancio diprevisiòne 2014 -perla riduzione 

- dzlIa pressione fiscale sulie fasce deboli, che perQ sarà inserìtaal piòssim.i> Consiglio 
Comunal.e; quindi ìlOn vi sarà discussione; 



Si passa alla trattazione del punto 2) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Imposta Municipale propria - Determinazione delle aliquote e detrazioni 
d'imposta (IMU) per l'anno 2014. ". 

Il Presidente introduce l'argomento, legge il verbale della CommiBsione e lascia la 
parola al dirigente. 

II dirigente relaziona con richiami alla normativa ed a quanto fatto lo scorso anno dal 
Consiglio Comunale: 

2° casa coefficiente 160 ed aliquote 760*1000; 

l° casa 4,00*1000. 

Nella delibera proposta stasera si cerca di mantenere il gettito dello scorso anno per 
assicurare le spese dei servizi ai cittadini. 

Il cons. Lizzo non condivide quanto detto dal dirigente. Ricorda che in occasione 
~\ ,della determinazione delle tariffe del 2012 si è fatta una lotta per ridurre le aliquote 

~ ulla 2°. casa. La Commissione propone l'abbattimento perché è sicuro che il ge!tito 
- . entrerà ugUalmente COine risulta daI conto consuntivo, daI' quale einerge un aumentQ 

) e,Ii'avanzo per incapacità di spesa. Rileva l'assenza del Sindaco che è ['assèssor" aI 
;:) !f.. 	 Bilancio. Conferma quahto proposto dalla II Commissione: ridurre le aliquote sia di 

prima che seconda casa. In virtù di un principio di equità come emendamento chiede 
la riduzione e larideterminazione delle entrate per gatantire i servizi. 

Escei! ~ons. Di Pasquale (12). . ".. 

Il ponso Giacobbe ridene non vi siano margini di dialogo. Non ritiene equa l'indennità 
percepita dal Presidente per il lavoro fatto e perché non ha mai relazionato sui punti. 
Chiede verifica per la pubblicità perché vi sono spazi non censiti. Ritiene che non vi 
si~ volontà dì accogiihe le proposte per non pesare sÙi cittadillì; quindi lascia la 
sedota. ' " . 

, • <. Si allontana il cons~ Giacobbe (Il). , 

Il cons. Farinella visto il clima ritiene che le aliquote non si possono' votaÌ'é. Chiedea:ì 
dirlgente di faredelie proiezioni pei verificare il gettito· e gli aumenti s~icontrib\Jenti. 
Non condivide l'emend~entodel cons: ,Giacobbeche ritiene "di ripicca" ed invita a 
confrontarsi c'trOVare una sintesi. ' 	 " . ' , ' , . , 

11 dirigente legge le proiezioni in base alle aiiquote. 

lì Cons. Vega propone di portare a zero i costi della politica e propone di abbassare di 
più le aliquote. Invita ogni Consigliere Comunale ad assumersi le , propne
responsabilità. " ' ' , ' .' , 



Il Presidente propone di rinviare l'argomento visto che mancano molti consiglieri e 
per approfondire come chiesto dal cons. Farinella. 

Il cons. Lizzo invita l'Amministrazione Comunale a riequilibrare il bilancio tagliando 
alcune spese come quelle per l'Enel Sole.,· < 

Il cons. La Giglia non è favorevole alla proposta dell'Amministrazione Comunale ma 
a quella del cons. Lizzo. Ricorda al cons. Farinella che il suo partito è rappresentato 
in Giunta Comunale. Se accolto il suo emendamento sarà disposto a trattare. 

Il cons. Amoruso invita ad abbassare i tom in aula. Ritiene che la campagna elettorale 
sia fil\ita, che certe affennazioni richiedono prima le verifiche di fondatezza. Invita i 
Consiglieri Comunali ad un confronto con l'Amministrazione Comunale sulle tariffe. 

Entra il cons. Giacobbe (12) - assenti (8). 

" Il Presidente propone di rinviare l'argomento per. approfondimenti. 
)\ . . ". . 

~ (cons. Vega propone di votare: c'è una pr6posta dell'Ufficio, degli emendamenti 
:t. trovando altrove le coperture esempio vendendo la legna dei boschi di proprietà. ... 

Il cons. AmorusO propone una sospensione dei lavori consiliari. 

Il cons. FarineiIapropone 5' minuti di discussione per trovare un'intesa:. con una breve 
Sospensione. . .. . . 

Il Presidente pone ai voti la proposta di sospensione. 


Consiglieri presenti Nr. 12 - l Astenuto (D'Alìo) - Voti: CO!)trari Nr.6 (Giacobbe; 

Là Giglia, Vega, Lizzo, Consentino, Bonfiglio):; Voti favorevoli Nr.5 (ÌliCosta, 

Mancuso F. Amoruso , Earinella e Trovato). 


La sospensione è rigettata. 


Il Presidente chiede al dirigente ilparere sugli emendamenti. 


Si allontanano ì consiglieri Trovato e Fannella (10). 


Il cOns. Vega chiede la verifica del numero legale. 


Essendo presenti lO ed assenti IO la seduta è rinviata di uIl'Ora. 


La seduta si scioglie alle ore 21,10. 




Alla ripresa dei lavori alle ore 22,10 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: 
Amoruso (I). Assenti: Mancuso Fuoco - Vega - Giacobbe - Farinella - Di Costa
Lizza - Bonfiglio - Bruno - Castello - Di Pasquale - Mancuso A. - La Giglia - Tomasi 
- Trovato - Pidone - Lodico - Giulio - Consentino e D'Alia (19). 

! 

Assume la Presidenza il cons. anziano presente in aula Amoruso Carmelo. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. . 

Partecipano gli assessori Amoruso e Farinella. 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale per deliberare rinvia la seduta 
al giorno successivo alla medesima ora, con il medesimo ordine del giorno, senza 
ulteriore avviso di convocazione agli assenti. 

La seduta viene sciolta alle ore 22.10. 

Il Segretiltiò Generale ' 
dott.s8a Mara ZINGALE 

' . - 

'. 

.. --," 



/ ' 
COMUNE DI NICOSIA 

UFFICIO GABINETTO 

Prot. ____ 

AI Sig. Antonino FISCELLA 

NICOSIA 

Con la presente a nome mio, dell'Amministrazione Comunale, e della Città di 
Nicosia, La ringrazio per la donazlone,del defibrillatore, che, dopo lo 'svolgimento 
del corso mirato di formazione, sarà collocato presso gli impianti sportivi "S. La 
Motta", disponibile per Il soccorso d'emergenza. 

E' un preziose) dispositivo salvavita, uno strumento indispensabile per il 
pronto intervento in caso di arresto cardiaco, infatti l'immediato utilizzo consente 
al cuore di riprendere un ritmo cardiaco regolare. 

Le auguro di continuare serenamente a svolgere la sua attività professionale 
sia in ambito ospedaliero che con riferimento all'impegno di. soccorso con il 118, e, 
nel nell'esprimere, ancora una volta, un sentito ringraziamento sia per la donazione 
suddetta che per l'impegno sociale da Lei sempre dimostrato, Le 'manifesto la 
volontà di tutta l'Amministrazione Comunale ad una piena e fattiva collaborazione. 

Con stima e gratitudine, 

Nicosia, li 21 Luglio 2014 



Mlt!. FISCELLA ANTONINO 

VIA Paolo Borsellino n.23 

94014 NICOSIA 

'.
I. ': ! ,., 

Spett.le Sig. Sindaco 

~ j~2h 
del Comune di NicosiaI 6 l"! "' r.1~ I l i 

.2'1,_ .' 
--' --".::.~~" " c/o Casa Comunale ....~. -'

Piazza Garibaldl- NI.cosia 

Oggetto: Donazione Defibrillatore: 

Egr. Sig. Sindaco, 

Il sottoscritto Antonino Fiscella, già consIgliere del Comune di Nicosia, mi pregio rappresentarLe che non 

astante abbia presentato le mie dimissioni dalla carica su esposta, ciò non comporta alcun mio disimpegno 

politico e sociale nel confrontI della città di Nicosia. 

A tal fine, mi rendo sempre disponibile ad ogni fattiva collaborazione nei SuoI confronti e di tutta la 

cittadinanza e a dimostrazIone del mio costante, sicuro e futuro impegno, sono lieto di poter donare 

ali' Amministrazione da LeI presIeduta, un defibrillatore semi automatico adulto/pediatrlco, da destInare, In 

via esclusiva, agli impianti sportivI "Stefano La MottaN di Nicosia, anche in considerazione, che detti 

impianti ne sono sprowlstl e che ritengo , possa esso risultare utile e necessario a preservare la salute e 

]'incolumltà di coloro che (augurandomi non debba mal essere necessario)"Olo non voglia, possono averne 

bisogno. 

11 defibri11atore di cui sopra, sarà consegnato presso "Istituto Scolastico HAlessandro Volta", in 

occasione del corso di formazione del personale che sarà addetto all'utilizzo de110 stesso, alle ore 12,00, ave 
Invito la S.V. e l' intera Amministrazione nonché Il Consiglio Comunale. 

Porgo cordIali saluti a Lei, alla Giunta, al Consiglio Comunale ed a tutti i collaboratori ed Impiegati. 

Nicosia,li 15.07.2014 

http:Spett.le
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr .. 34 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 22.07.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 
\ 

L'anno duemilaquattordici addi ventidue del mese di luglio alle ore 
19.00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
tenruni di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di. . 

prosècuzione. 

Approvato con delibo C.C. Nr.(f del OJ - 9 - 20/ ~ 

I 



, 


i 

Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DJ COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Di Costa - Lizzo -
Bonfiglio - Mancuso A. - La Giglia - Amoruso e Consentino (7). Assenti: Mancuso 
Fuoco - Vega - Giacobbe - Farinella - Bruno - Castello - Di Pasquale - Tomasi 
Trovato - Pidone - Lodico - Giulio e D'Alio (13). 

Il Presidente constata la mancanza del numero legale, per deliberare in seduta di 
prosecuzione scioglie la seduta. 

Si allontana l'assessore Amoruso. 

Entra il cons. Giacobbe dopo l'appello. 

Il Consiglio Comunale si chlude alle ore 19.05. 

Del.che. il'presente. ' .. 
." . . . ..... , 

.

Il Presidente 
·dcitt.ssa M. DJ COSTA 

Il. Segretario Generale 
dott;ssa Mara ziNnAfE 

" ~" ..~" """ ., 
. -. " 

" "," .. . 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 3S 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 28.07.2014 I .' ,
• . ' I 

,' . .I VERBALE DELLA SEDUTA 
'~_. .. 

L'anno duemilaquattordici addl ventotto del mese di luglio alle ore 
19.00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delibo C.c. Nr. ~del (?,f - QJ -2.0( L, 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Patrizia MANCUSO. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Marcuso Fuoco -
Vega - Farinella - Di Costa - Lizzo - Bonfiglio - Castello - Di Pasquale - La Giglia 
Amoruso e Trovato (11). Assenti:Giacobbe - Bruno - Mancuso A. - Tomasi -
Pidone - Lodico - Giulio e Consentino (8). 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Partecipano gli assessori Farinella e Amoruso. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri Castello, Mancuso F. Vega. 

Si passa alla trattazione del punto 1) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
. O i ~ , endiconto esercizio finanziario anno 2013. Approvazione". 
~ .. ' IL. residente rappresenta al Consiglio Comunale che ·l'argomento di cui al punto 1) 
.' ~,.'\\:: ; pa o all' ordine ' del . giorno rigmìrda ' l'approvazione del rendiconto per 1'esercizio ;l !!!'l.: " ario atmO 2013. . .. .. . . . 

V'l 
IlPresidente dà lettura dell 'oggetto dena proposta e richiama ipareri del Collegio dei 
Revisori"edella Commissione Consiliare. 

Il Presidente legge le considerazioni finali del parere dei Revisori. Continua leggendo 
il parere della Commissione Consiliare e successivamente lascia la parola al 
Dirigente del 2° Settore. 

Entra il cons. Vega (16). 

Relaziona il dotto Li Calzi, dirigente degli Uffici Finanziari, evidenziando che nel 
corso del 2013 si è rispettato il Patto di stabilità, che si riescono a garantire i 
pagamenti ai ~omitori anche per le giacenze di cassa, che .consentono di evitare il 
riyorsò' ad anticipazioni di tesoreria. In merito all'avanio -di 8.mm.inistraziòneriléva 
che si costituisce anche per il paJ."ticolare. meccanismo del patto di stabilità .che 
impone di rallentare gli impegni. Rileva che il ComUne ha fatto divérse imticipazioni, 
in particolare per rATO, pur avendo introitato poche entrate. L'avanzo deriva pure 
dal lavoro di pulitura dei residui in preparazione della contabilità armonizzata che 
partirà nel 2015. Richiama i debiti fuori bilando come ceJ."tificati e come da allegato 
al ren<iiconto. 

Il cons. Lizzo rileva .che alcuni arnrninistratorinon hatmo presentato la ceJ."tificazione 
sui debiti fuori bilancio. Stigmatizza l'assenza del Sindaco, che è anche assessore al 
bilancio, Il S1.l0 parere è negativo perchè la Giunta Comunale non è riuscita a 
spendere creando residui. 



n dirigente la Ragioneria fa presente che questo deriva dalla necessità di non sforare 
il patto. 

Entra il cons. Mancuso A. (17). 

n cons. Lizzo rileva l'assenza dei componenti il collegio dei Revisori dei Conti, per i 
quali sarebbe opportuno fare una censura. Richiama i verbali deJJa commissione e 
chiede risposte sui debiti fuori bilancio. Disponibile a votare i debiti fuori bilancio, 
ma per spese necessarie come: mensa scolastica, trasporto alunni, disinfestazione che 
va rifatta per essere efficace, ma non è per manovre che potrebbero essere elusive. 
Conclude inyjtando a verificare i conti consuntivi precedenti soprattutto per le entrate 
che non derivano solo dai tributi. 

n cons. Giacobbe contesta che non si fanno cose per la città, non c' è un'idea di 
syjluppo della città, quindi vota contro. Ritiene che si possa anche sforare il patto di 
stabilità purchè si investe in sviluppo. Visto l'andazzo delle cose ritiene: "che il 
Presidente del Consiglio Comunale, purchè non l'ho faceva qualcuno - alias io, lo può 
fare anche Ture lo ,ciccotto". 

Il Presidente del Consiglio ritiene che il cons. Giacobbe offende la sua dignità di 
genere. 

Il cons. Giacobbe: vota contrario perchè un conto consuntivo di una Amministrazione 
Comunale. che nonha idee di sviluppo. Dà atto che nel sociale :si spposblòc_cati 
progetti fenili da un po' di tempo ed a tal proposito si chiede perchè,Noil c'è la svolta 
chesLsperava. Aumenta continulllllente la spesa legale. Invita a nOn f'IIe debiti fUori 
bilancio: Aggiunge. che ha notizie che "Ai setVizi sòda!i vanno molti eittadinia 
chiedere Se debbono fare assunzionLper servizi in via di affidamento". Se è cosi, 
ritiene opportuno che si informino tutti. . " 

Il cons, Vega interviene con affermazioni offensive nei confronti del Silldaco" 

IlcoJ1Siglie;eAinoluso èhiede al Presidente di intervenire invitandoamoderarè iibni 
eleparole. 

ncons. Vega chiede che' siano presenti in aula i revisori, che deVOno relazionare 
perchè , sono pagati dai cittadini per fare un lavoro che devono completare con la 
presenza in aula, solò dopo si esprimerà con un voto, Chiede l'illustrazione del' conto 
consuntivo da parte del Presidente del Consiglio. 

Il 'cons, Farinellà ' rappresentà ,chela poliiica è fatta da diversità di idee, ma non si 
lascia inai l'ideologia politica per esternalizzazioni ' di natura personale. Invita a 
moderare i torli ed a ritornare sul dibattito politicò.~che in passato si è ritenuto 
opportuno rinviare l'approvazione dei debitifuòri bilancio. lnvitaa limitarsi ai 
contrasti politicI. Il collegio dei Revisori non è espressione ' dell'Amministrazione 
Comunale e ' condividé : l'idea del cons. Lizzo di' votare una moi iòne di censUra. . ' . . 



Propone 5 minuti di sospensione per decidere il da farsi ma ricorda, comunque, che i 
pareri sono favorevoli sia dei Revisori che del Dirigente. 

Il Presidente del Consiglio risponde al cons. Vega facendo presente che non compete 
al Presidente del Consiglio illustrare il rendiconto che è, ' un documento 
den'Amministrazione Comunale che dovrebbe presentarlo al Consiglio. 

Il cons. Tomasi prende atto che c'è un rendiconto redatto dal dirigente con pareri 
favorevoli ma viste le perplessità manifestate da alcuni Consiglieri in aula, litiene di 
non votare, con le conseguenze di rito, anche chiudendo qua l'espelienza consiliare. 

Il cons. Pidone non comprende le ,contestazioni. Il conto consuntivo è un rendiconto 
dene cose fatte rispetto al bilancio approvato. Ritiene che i revisori dei conti che si 
sono espressi con parere relazione scritta e favorevole si assumono la responsabilità 
di quello che fInnano. 

Il cons. Amoruso in qualità di consigliere comunale non condivide alcune 
affermazioni. Condivide la proposta del cons. Farinella. Invita a moderare i toni. 

Il Presidente pone ai voti la proposta di sospensione dei lavori consiliari fonnulata dal 
,0 S 'fons. Farinella. 
>11'4' , 	 , 
~ ': ) rocedutosi alla relativa votazione per alzata e seduta, si è avilto il seguente risultato 

' ~'lI;. ccertata dalla Presidenza con l'assistenza degliscrutatori già nominati: Consiglieri 
1/ ' l' ' 	presenti Nr. 17 - Astenuti Nr. 3 (Giacobbe, La Giglia e Castello) - Voti contrari NL 

2 (Tornasi e Di Pasquale) - Voti Favorevoli Nr.12. , 
Approvata a' màggioranza' di voti la superiore' proposta di sospensione ' lavori 
consiliari formulata dal cons. F arinella. 
L'esito della superiore, votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. , . . . 	 . 

W!sedu!Ì\ ,,,iene ~osp~$Ii alle ore 21.30, .. - ... 	 .. - . 

. 
Alla ripi-esa' dei lavori alle ore 21.45 all ' appello risultano presenti i consiglieri: 
Mancuso F. - Vega - Giacobbe - Farinella - Di Costa -)"izzo - Castello- Di Pasquale 
- MaIlcuso A:>, 1:,a Gigliac Amorus.o - Tomasi - Troyat9 - Pidone - ,Lodico -
Consentino e D'Alio (17). Assenti: BonfIglio - Bruno e Giulio (3). ' 

II Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara riaperta la seduta. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 
. . 

Si aJlontana il cons, D'Alio (16). 

nCOns. LizZo stiginatizza ìl comportamento del Collegio dei Revisori che erano stati 
invitati 	 per' tempo. Sono responsabili delle dichiarazioni rese, però non possono 
venire meno le perplessità manifestate in merito al documento, la' fIducia verso 



------

l'ufficio è massima, dal documento non emergono illegittimità ma vi sono 
dimenticanze, come si rileva dalla relazione dei revisori ed il voto è negativo come 
preannunciato. 

-
Il cons. Giacobbe il conto consuntivo va votato senza attribuire responsabilità ai 
revisori dei conti che si assumono la responsabilità di qudlo - che firmano. 
Preannuncia voto sfavorevole, per le motivazioni di cui sopra, del gruppo. 

Il cons. Farinella fa presente che il rinvio andava deciso prima. Ribadisce la censura 
per i Revisori dei Conti. Non vi sono illegittimità come evidenziato dal cons. Lizzo, 
quindi vota favorevole. 

Il Presidente, poiché nessun altro chiede di intervenire, indice la votazione sulla 
proposta. 

Consiglieri Presenti N. 16 - Votanti N. 13 - Astenuti N. 3 (Di Pasquale, Consentino 
e Tomasi) Voti Contrari Nr. 4 (Lizzo, Vega, Giacobbe, La Giglia), Voti favorevoli '9 - (Di Costa, Mancuso F., Mancuso A., Pidone, Amoruso, Casteno, Farim;lla; 

l r vato e Lodico) - Assenti Nr. 4' (Bonfiglio - Bnino .- Giulio 'e D'Alio) , 
/. provata ad unanimità di voti e con l'astensione dei cons. suddetti la superiore 

I~ oposta 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio 'Comunale. 

Il cons. Farinella rileva che si è discusso di un documento importante che ha 

rilevanza politica e vista l'ora tarda propone lo scioglimento. 


Si allontanano i consiglieri Giacobbe, Lodico e Lizzo (13). 


Il Presidente, poiché nessun altro chiede di intervenire, indice la votazione sulla 

proposta di sciogimento lavori consiliari. 


Consiglieri Presenti Nr. 13 - Astenuti Nr. 3 (Vega, Mancuso A. e Consentino) Voti 

favorevoli N. 9 -' Voti Contrari Nr. l ( 'La Giglia)- ' .' , 

Approvata a maggioranza di voti la superiore proposta di sciogliinento lavori 

consiliari 

L'esito dèlla superiore votazione viene proclamato al Cònsiglio Comuhale. 


La seduta viene sciolta alle ore 22.00. 

Del che il presente. 

Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 
Man~cus FUtiCO'!§ino!: .ssa Maria Di Costa ott.ssa Mara Z'ngale 

I ~,Ji; f,,~~t.ìO~'_ ,~,~~ ~~dT' - H~J,; ._ 

P \\!1I'-'"J' 
..» ~()
'/1. , V'-! 9 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 36 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 04.08.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

L'anno duemilaquattordici addì quattro del mese di agosto alle ore 
19,00, in Nicosia nella sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previi avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

Approvato con delib. C.C. Nr.tPS- del Oj ~ QJ-c!P10 



Assume la Presidenza il Presidente dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Vice Segretario Generale dott.ssa Mara ZINGALE. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe ,. 
Farinella - Di Costa - Castello - La Giglia - Amoruso - Tomasi - Wovato - Lodico -
Consentino e D'Alio (12). Assenti: Mancuso Fuoco - Lizzo - Bonfiglio - Bruno - Di 
Pasquale - Mancuso A. - Pidone e Giulio (8). : 

Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

Vengono nominati scrutatori i consiglieri: Tomasi, Consentino e Lodico. 

Partecipa l'assessore Amoruso. 

Co" ,~~Assenti nr. 8 di cui (Lizzo, Bonfiglio e Bruno assenti giustificati per comunicazione 
; . ' ,', .t lefonica e scritta agli atti). Preso nr. 12 . 

.~: .,; ~);. " l ' passa alla t;attazione del punto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
~ 'NQ 'Approvazione regolamento per la disciplina della Imposta Unica Comunale 

(IUC) -". 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comlinaleche l'argomentò di cai al puntci l) 
posto all'ordine del giorno riguarda l'approvazione del Regolamento perla disciplina 
della Imposta Unica Coinunale (IUC). 

Il rirésidente comunica che' la dr. Cifalànon 'può essere presente in Consiglio 
Comun,ale per ,un incidente accorso. 

Entra il cons. Di Pasquale p. (13). 

Il colls. Farinellapropone di rinviare i punti 1), 2) e 3) all'O.d.G. dell'Ufficio Tributi. 

It cons. Vega precisa che nell'ultima riunione Capi Gruppi si è discusso di inserire 
aU'O.d.G: il punto dell'ATO Idrico che però non c'è. 

Il Presidente ritiene che ' la Confereriza aveva già chiuso l'O.d.G. è si eta detto' di 
metterlo in un Consiglio Comunale successivo. 

, , . 
Entra il cons. MancusoFuoco p. (14). 

Il Caos. Vega continua, evidenziando che sono stati apposti segnali stradali in C.da 
Torretta che entrano in contrasto con le attività produttive site nella zona. 



Il cons. Amoruso risponde spiegando che vi Sono due divieti, il primo verso il 
Ristorante "Vignela" per i problemi creati alla viabilità creati dai camion dei Cantieri 
"Nord-Sud" e l'altro in C.da "Torretta" posto su segnalazione degli abitanti della 
zona. Alle attività produttive si è comunicato che si autorizzeranno transiti in deroga 
con un onere di contributo alla manutenzione ordinaria. , 

Il cons. Giacobbe non è d'accordo al rinvio dei punti in mancànza del dirigente 
perché ritiene che possa relazionare sul punto l'Amministrazione Comunale e il 
Presidente della Commissione Bilancio che hanno approfondito la materia. 
Il cons. Amoruso comprende la posizione del cons. Giacobbe ma ritiene necessario 
rinviare anche perché in caso di emendamento ci vogliono i pareri dei dirigenti 
impossibilitati ad essere presenti. 

Il cons. Farinella ritiene che i primi tre punti all'O.d.G. richiedono un emendamento, 
"" deciso in commissione, di riduzione delle aliquote quindi ci vogliono i dirigenti per i 
>-- areri tecnici e contabili quindi bisogna rinviare, anche perchè parlame senza 
~/. J~rpro"are comporterebbe oneri inutili. , 

'1tn,-'6/) nl11i'i'Assessore Farinella. ...... . 

Nessun consigliere chiede dì intervenire, pertanto,il Presidente pone ai voti il rinvio 

dei punti n. 1),2) e 3) all'O.d.G. . 


Consiglieri Ptes·enti · e Votanti Nr. 14 Voti favorevoli Nr. IO (D(Costa, FàrrileiIa, 

Trovato, Mancuso y, Castello, Lodico, Amoroso; Tomasi, Di Pasquaie e D'Alia) 
Voti Contrari Nr:4 (Giacobbe, La Giglia, Vega, Consenlino) . 

Approvato a maggioranza di voti il rinvio dei punti n. I), 2)e 3) alI'O.d.G. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Il Presidente propoMil prelìevò dél punto 5} all'O.d.G. e poneaivotÌlà pt~postà, :'. 
0, • • , 

Consiglierlpresenti Nr. 14: AstenutiNr. 2 (Trovato e Castello) - VotifavorevoliN't'.· 

8 (Di Costa; Farinella, Mancuso F:, Lodico, Amoruso, Tomasi, Di Pasquale eD'alio) 

- Voti Contrari Nr. 4 . (Giacobbe, La Giglia, Vega, Consentino) 

Approvato a maggioranza·di voti la proposta di prelievo del punto 5) all'od.g. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla ·trattazìone del punto 5) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 

"L.r. 28/0112014 n. 5 art. 30, comma 6. Oueri finanziari per il personale a tempo 

determinato e parziale. Squilibrio finanziario di bila/lcio. Presa .d'alto". 


. . . . 



Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 5) 
posto all'ordine del giorno, riguarda la presa d'atto relativa alla L.r. 28/01/2014 n. 5 
art. 30, comma 6 -Oneri finanziari per il personale a tempo determinato e parziale. 
Squilibrio fmanziario di bilancio. 

Il Presidente introduce l'argomento e lascia la parola al Segretario Generale che 
relaziona in merito. Il Presidente continua leggendo le note pervenùte dalla Regione 
che illustrano quanto già relazionato dal Segretario Generale. 

Il cons. Vega chiede spiegazioni e ritiene necessaria la presenza dei Revisori. 
Desidera sapere: qual'è la L.R. che disciplina la materia; quante persone sono state 
collocate in quiescenza negli anni; quanto abbiamo risparmiato; quanto ci serve per 
gli articolisti; cosa succederà nel caso dovremmo restituire i fondi alla Regione; che 
garanzie diamo per il futuro in merito alla stabilizzazione; la responsabilità del 

onsiglio Comunale dopo che il Sindaco ha già scritto; che garanzie può dare il 
/' onsiglio Comunale senza bilancio. 

. . . ' . . 

.). .. Il cons. 'Farinella esprime la sua volontà politica personale e ' ritienè che ·ògri.i 
Cortsigliere comtÌÌlaìe debba assuniersi 1<1 propria respònsabilità pc;litic~. Si tratta di 
difendere i lavoratori e la Regione deve dare l'int~ra difra come lo sCOrso anno poiché 
è certo che inmancailza VI sarà il problema dello squilibrio di bilancio. Anzi bisogna 
chiedere all~ Regione l'intera cifra e non i.l 90% o ancora meno .come successo nel 
.2!J)3. Invita l'AtnrIiinistraziònè Comunale ad attivarsi per la stabilizzazione JÌ~ dare 
d,gn,ità ai lavoratori qUindi preannuncia voto favorevole. '. . .. ' ' . 

Il cons, TOIpasi si rende conto che in mancanza dipresa d'atto l.a Regione .potrebbe 
nori coprire lo squilibrio di bilàIlciò e si potrebbé créar~ uri dannO all'Ei)te. Non 
çomprendé qiiiridi perchènori si' approva e poi, però,. poi si 'parla di difeSI! dei 
lavoraton .silnzi! assumerSi àlcuna'responsabilità. ll)vitaad essere concreti· ci coerenti 
ev(tMldo difare politica. PreannUncia v.oto favorevole. . ' . " '. 

Il cons. GiacObbe ricorda ~he diverse proposte ha fatto per la stabilizzazione ma non 
è chiara questa presa d'atto, non sa in 12" quanto possa incidere sul bilancio, non sa 
quali saranno i trasferimenti della Regione, non ha visto atti che 'quantificano i 
r!sPanni s.ul personale, . non ha avuto proposte per risparmiare sui SefVl:l.1 
esternalizzati, quindi vota solo dopo l'approvazione. del bilancio . . 

NessUn consigliere chiede ' di ' inter'Yenire, pertanto, il Presidente pone ai . voti la 
proposta presentata dall'Ufficio proponente. . 

Consiglieri Presenti Nr. 14 - AstenutiN. 6 (Vega - Giacobbe - La Giglia - Trovato
Consentino- D'Alio)VotantiNr. 8 - Voti favorevoli Nr. 8 (Mancuso F. -Farinella 
IliCosia.- Castello - Di Pasquale - Lodico - Affioruso e Tomasi) Assenti Nr~ 6 ' 

.- ." 



Approvata ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti la superiore 
proposta 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Fin quà / 

Il Presidente propone il prelievo del punto 6) all'O.d.G. e pone ai vàti la proposta 

Presenti e Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14. 

Approvato ad unanimità di voti il prelievo del punto 6) all'O.d.G. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattazione del punto 6) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Presentazione Piano Industriale dell' A.S.S.P.". 

" Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 6) 
\ \posto all'ordine del giorno riguarda la presentazione del Piano Industriale , .' " , , , 

) dell'A.S.S.P.. " , . , 

'.. 
~ Esce il Presidente p. (13). 

Assume la presidenza la dott.ssa Tomasi. 

Introduce il Presidente e ricorda i! verbale della Commissione Consiliare aglì ' atti. 
Lascia al Presidente dell'ASSP, che l'elaziona sul Piano depositato agli atti. . . . " 

Rientrà iI Presidentep. (14): , , . . 
, . 

Lascia al Direttore Tecnico,che illustra il Piano Industriale. ,... . . 

Entrai! cons. MàilcUSO A: p: (15) 

Il_COliS. FarinelÌa-pHiuso per l'assègl\azionedei lotti ma invita apo~èaviÌiti :é~ietti 
<ii sviluppo :anche ileI turismo partecipando a tutti i bandi proseguendo nello svìluppo 
e finanziando la progettualità. Manifesta ampia disponibilità e sostegno. 

Il COns. Vega evidenzi'a i debiti e la sproporzione tra la proprietà gestita ed il fatto che 
non si può ripianare il debito, chiede cosa abbia fatto il Sindaco e ['Anunioistrazione 
Comunale per 'aprire i percorsi chiusi dalla Forestale. Chiede lo stato di 
conservazione delle case dell'A.S.S.P verso Mistretta e gli introiti dII queste proprietà . 

•. _, ,' o ' . •• • ' . • '. • • 

IlPresiderite ' dell'A:S.S.P fa presente che nel 1998 sono state ' concesse a titolo 
gratuito. 



Il cons. Vega invita però a pretendere la manutenzione. 

Il Presidente fa presente che su quelle case c'è un progetto già finanziato. 

Il cons. Vega invita a vendere il legname per avere entrate. /; 

Il cons. Lodico ritiene importanti gli argomenti del cons. Vega per 'rendere fruibile la 
montagna. Esprime complimenti al C.d.A. per i lavori portati avanti nell'assegnazione 
dei lotti. Ritiene però che alla luce della nuova prognunrnazione PAC l'A.S.S.P. deve 
attivarsi per puntare sulla qualità del patrimonio zootecnico. L'ASSP deve farsi carico 
investendo in materia anche con i fondi provenienti dagli affitti, coinvolgendo 
l'Università. Invita alla progettazione per lo sviluppo del territorio e miglioramento 
risorse. 

Esce il cons. Di Pasquale p. (14). 
O· '-, 
~ ù\ cons. Giacobbe ritiene che il C.d.A. ha fatto il massimo ma rileva che l'AC ha 
~~ JCd'rcato di ostacolare anche :se non viene ri'levato. Dubita che gli allevatori riescano a 
S . . .pagare gli affitti. Ricorda che ha sempre proposto delle transazioni per ripianare i 
4: :!J9 'debiti Senzà bisogno di 'ricorrere a professionisti esterni. Ha l'impressione che si 

, debba necessariamente dire che va tutto bene. Chiede di sapere quanto si spende in 
incarichi legali e quanto si re'cupera dal contenzioso vinto se l'avvocato si attiva in tal 
senso. Invita a puntare sull'energia alternativa. Chiede se l'A.S.S.P: Di Nicosia si 
relaziona con quelladi Troina per cOndividere un piaI)o di sviluppo, ritiene Opp<i!lUJlo 
tenere una parte di area per fare progetti di sviluppo: Nel territorio ,manca !'idea del 
lavot<ie della produttività che potèva essere incentivato dall'A.S.S..P. "Manca qualsiasi 
specialità anche come allevamenti. , ". " , 

, , ' 

n cons: Vega per dichiarazione di voto: voto sfavorévole perchéiion irà avOto 
risposte dal Presidente dell'A.S.S.P. e per i tanti debiti dell'A.S.S.P Aveva proposto di 
azzerare l'indennità, c'è un pi<mo senza dati e perché non si valorizzano i terreni. 

Il cons. Consenlino ,rileva che c'è un progetto economico di investimento ma non si . .',. ."... . \ ., 
coilOscecome saranno impiegati i fOiidi. ,,' , ' ',' ", ' '" . . . . .. . . . . . .... 

Il ' Presidente del CC ricorda che lo scorSo aMo il Consiglio ,Coinuùalelladato 
hldirizzi e chiesto il piano èhe è 'stato presentato ed è già da un PO'alÌ'attenZiorie dei 
CC, Ricorda che i1CC hagii! déliberato quattro, volteirimerito: :.' , "' :, 

If 'ptesidente dell'A.S.S.P , in risposta al còf!s.Consentìno precisa 'che la 
prògral!ll!lazione è legata al periodo di permanenza delCDA dell' A.S.S.P.: . .. - .. : . . .. -. " .. ' . 

II CÒris. La:, Gli,lia ' esprime voto sfavorevole ' a nome del gruppo perché piano 
inCOItsistente e privo di contenuti, non vi sono priorità ne previsioni di entrata. 

" . 
'" <, l •• ' . 



Il cons. Mancuso A. voto favorevole anche se condivide alcune affermazioni sulla 
necessità di migliorare però apprezza che si sono dati l'obiettivo del ripianamento dei 
debiti. Invita a collaborare con le associazioni presenti sul territorio. Fa rilevare che 
molte negatività derivano dal passato. , , 

Il cons. Tomasi voto favorevole anche se il piano non è quello sperato ma le poche 
cose che sono previste se si dovessero realizzare sarebbero comunque un passo avanti 
visto che in tanti anni l'A.S.S.P. non ha prodotto alcunché. Meglio concentrarsi su 
poco e rivederlo se occorre. 

Il cons. Castello dichiara il voto favorevole. 

Nessun consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presidente pone ai voti, per 
alzata e seduta, la proposta. 

Si Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 14 Voti favorevoli Nr. lO (FarineIla, Trovato, 
~ .. ,,:,,:cuso A., Mancuso F:, Castello, Lodico, Di Costa, Tomasi, Amorusoe D'Alia) 
1)0 ) , ontr. rtr. 4 (Consentino, Vega, La Giglia e Giacobbe). Ass. 6 , " 
'" !) :Approvata a maggioranza di voti la proposta 
~ ) L'esito della superiore votazione'vlene proclamato al Consiglio Comunale. 

Il Presidente propone il prelievo del punto 7) alI'O.d.G. e pone ai voti la proposta , , 

Presenti e' Votanti Nr. 14 - Voti favorevoli Nr. 14: 

Approvato ad unanimità, per alZàta e seduta, il prelievo del punto 7) all'O.d:G: 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Si passa alla trattaiione del punto 7) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Mozione presentata dai consiglieri Giacobbe e La GigUa avente per oggetto: 
Ordine del giorno teso "votare iln atto d'indirizzo affinchéhi Giunta Comunale 
voglia istitnire l'UfÌicioLegale presso codesto Ente.". 

Il Presidenterappreserita al Consiglio Comunalechel'argomento '4i cÙi, al punto?) 
all'ordine del gicirnò,riguardala discuss.ionein ordine a:llamòiione presentata in data 
11.06:2014 prot. al Nr.13779 dai consiglieri Giacobbe e La Giglia affinché il 
Sindaco eIa Giunta COIhunale istituiscahO l'ufficio legale presso l'ente, allo scopo di 
eliminate la spesa 'corrente di un éonténzioso annuo della somma' certa pari ad € 200 
mila annui. 

Il cons. Giacobbe relaziona in merito manifestando l'utilità della proposta quale atto 
d'indirizzo all'Ammlnistrazionè Comunale. , 



Il cons. Amoruso annuncia il voto sfavorevole perché non vi sono le figure ne le 
risorse. 

Il cons. Farinella su richiesta del cons. Giacobbe interviene dicendo cp.e il Consiglio 
Comunale ha approvato il Regolamento degli incarichi legà.Ii e chiesto 
all'Amministrazione Comunale di ridurre le spese legali e questo si sta facendo. Pur 
volendo incaricare alcuni dipendenti a patrocinare le cause non eliminerebbe gli 
incarichi esterni perché ci vogliono professionisti specializzati che si dovrebbero 
assumere e non si può per vincoli di spesa. Si tratta di una bella idea ma irrealizzabile 
con benefici non proporzionabili al costo da sostenere. Per approvare tale atto 
d'indirizzo chiede parere contabile e tecnico, quindi dichiara l'astensione. 

Il Presidente propone di riportarla in Consiglio Comunale dopo aver fatto una 
previsione di spesa ed acquisito i pareri. 

~~~i~~~;:~~: Farinella aggiunge che si deve anche prevedere una organizzazione 
sl , che potrebbe, richiedere di, andare all'esternp. 

~~l)~o~ls .. Castello è d'accordo ma dopo i pareri dei dirigenti. 

Il cons. Giacobbe dà atto che l'AssessCire Farinella sta già incaricando, i dipendenti 
èbrtlU~ali per alcune Cause evitando ilricòrso all'incarico esterno, propone di fare di 
più in'luèsto senso.Accetta il riilVio'per' far analiZZàre la proposta ma desidèrache si 
stabilisca una data per èvitareche non- se ne parli più . . 

. . , " , " 
, , 

Sìallohtana il cons.Amoruso p.fl3). . 

Il con,,: Martcuso ritienè che l'icià sia interessante ma va decisa il ragi;;~ veduta e con 
i. conforti del caso. Si asterrà dalla votazione, ma favorevole ,a ritrattarla con. dati alla . ..," _ .. . . . . ~ .. . ' " ' - . 

-. ", ,mano. 

Esce il cons. Mancuso F. p. (12). 

ii ' Pùisidentedel COnSigIlopropone di inviare la mozione ai dirigenti (Il~ - N° eVO) 
affinché predispongano l'istruttoria della pratica ed eSprImono i relativi pareri, 
ognuno per la parte di propria competenza. 

L'j\ssessore Farinella aggiurige che si deve anche quantificare il costo. pet 'ie 
specialità e per gli incarichi es.terni in mancanza di professionalità interne. Precisa 
che l'iiÌcarico si dà in base aglieienchi di culal Regolarnenio e si rispetta 'la specialità 
e 'la tofuzione: Favorevoiepèr riportare il punto in Consiglio Comunale con dati 
oggettivi. , 

Si allontana ilcons. Tomasi p. (I I). 



Il Presidente propone di votare la proposta da ella fonnulaia. 

Il cons. Giacobbe chiede però un termine per ridiscuterne entro il 30/0.9/2014. 
f 

Nessun altro consigliere chiede di intervenire, pertanto, il Presid~nte pone ai voti la 
proposta dalla stessa fonnulata: di inviare la mozione ai dirigenti (IlO - IVo eVO) 
affinchè predispongano l'istruttoria della pratica ed esprimono i relativi pareri, 
ognuno per la parte di propria competenza, e la proposta del cons. Giacobbe: di porre 
in discussione la proposta corredata dai pareri entro il tennine del 30 settembre p.v. 

Consiglieri Presenti e Votanti Nr. II - Voti Favorevoli Nr.ll. - Assenti Nr. (9). ' 

Approvato ad unanimità, la superiore proposta. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 


Il Presidente propone il prelievo del punto 9) posto all'o.d.g .. 

l.<j 


0 • resenti e Votanti Nr. lJ - Voti favorevoli Nr. II. 
~. ' pptovaib ad 'unanimità, per alzata e seduta,i1 prelievo del superiore punto. l}

<) 'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 
l Ili . ' , '. , ' . " , . , 

Il punto 8) all'O.d.G. come detto dal cons. Farinella è un emendamento , ,al 
. .. ' . ," 0' . _ 

Regolamento IUC. 

Si passa alla trattazione del .ptintÒ 9) posto all'ordine del giorno avente per oggètto: 
i'Intèr\>elIànza preSentata dal consigiiere ' Giacobbe in medto , alla ,ruancata 
attivazione della procedura di decadenza 'per i consiglieri cOlllunali assenti. Atto 
di meSSI! iII mora~". 
". " .... ' ",,- , ~ .... -," o':. 
TI PteSidèilte' rappresenÌB alCònsigliò 'Còm:uhale che l'argomento di cui al punto 9) 
all'òrdine del giorno, riguarda ladiscussiòne ili ordine rulli iilterpelianZa presentata in 
data 28.07.2014 pro!. al Nr. 17476 dal consigliere Giacobbe quale atto di messa in 
mota iÌ'i merito ,aJla'inancata attivaziò:ne,delÌa procedura 'cii,decadenza da consigliere 
comunale. 

Il Presidènteintròdùcé'i'argGmento e lascia la paiolilal cons. Giacobbe; , 

Il cons. Giacobberelaziona in merito alla interpellanza . 
.. ' 

Rientra il èons. Tomasi (12). 

fj'Presidente ricorda la nota dell'08/07/2014 di contestazione,ai ConsiglieriCom:unali 
ché si,ritrovano nella casistica. ' 

" 



Il cons. Giacobbe ritiene che questo deve servire per migliorare i lavori del Consiglio 
Comunale e stimolare i Consiglieri Comunali a rispettare il ruolo. 

Il Presidente legge l'articolo 32 del regolamento che disciplina la materia e sottolinea 
che, contrariamente a quanto affermato dal cons. Giacobbe, ' il procedimento è 
stabilito con tempi e fasi a garanzie per i Consiglieri Comunali e non si può procedere 
con la pronuncia automatica di decadenza. 

Il Presidente esauriti i punti posti all'o.d.g. scioglie il Consiglio Comunale ane ore 
22,45. 

Del che il presente. 

Il Presidente Il Segretario Generale 

~~ li .ssaMaraZING E 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 37 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 27.08.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 
\ 
I 

L'anno duemilaquattordici addl ventisette del mese di Agosto alle 
ore 19.00, in Nicosia nella sala del Palazzo MUIÙcipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ aVvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legge, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria. 

I 

Approvato con delibo C.c. Nr. ~ del o:f -9 -Zo I ~ 

. . " ..: 



Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Vega - Giacobbe -
Farinella - Di Costa - Lizza - Castello - La Giglia - Amoruso - Tomasi e Pidone (10). 
Assenti: Mancuso Fuoco - BonfigIio - Bruno - Di Pasquale - Malicuso A. - Trovato 
-Lodi co - Giulio - Consentino e D'Ali o (J O), 

Il cons. Trovato è assente giustificata. 

Partecipa: l'assessore Scarlata. 

Il Presidente constatato che non si è raggiunto i! numero legale per deliberare, rinvia 
la seduta di un'ora a norma dell'art. 30 della L.r. 9/86 e successive modifiche ed 
integrazioni, 

:, S I-</ La seduta viene rinviata alle ore 20.05 .. 
\ :-'. ~ 
, 'ì);' le ore 20,05 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Mancuso Fuoco -
, ' . , . iacobbe - Farinella - Di Costa - Lizza - Bonfiglio - Di . Pasquale - La Giglia

. il· . ': . ~ - . . 
..,';;' , Am.oruso - Tomasi - Pidone e Consentino (12). Assenti: Vega .: Bruno - Castello ,-

Mancuso A. - Trovato ~ Lodico - Giulio e D'Aliò (8). 
, , -

Il tons. Trovato è assente giustificata. 


Il Presidente constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 


VengbilO nominati scrutatori i consiglieri: Pidone, Lizzo e Tomasi. 

, . 

." .. 
Partecipànoglì asseSSOri Starlata, Am.(lruso e Farinella 


Entra il cons. Vega (13), 


Il Presidente propone i! prelievo del punto 6) all'O.d.G. 


ncons: Vega: presente ma'rammaricato perché non inserito un pUnto da lùi rich[~~tò 

riguardante lefatture dell'acqua. Chiede di inserirei! punto invitandpl;ATO Idricci, ' 


Entra il Sindaco. 


Il cons. Giacobbe sollecita' la questione della decadenza e le interrogazioni da lui 

pr~sentate all'Amministrazione Comunale, Chiede un tljv,olo tecnico con AcquaEnna 
per'sollecitaré la ripresa dei lavori. . . . . 



Il Presidente pone ai voti la proposta di prelievo formulata dallo stesso . 

. 
Consiglieri Presenti e Votanti Nr. 13 - Voti favorevoli Nr. 13. 

' 

I 

Approvato ad unanimità di voti, il prelievo del punto 6) alI'O.d.G. 
L ' esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

Si passa alla trattazione del punto 13) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Delibera G.M. n. 178 del 8/8/2014. Disponibilità alla concessione in locazione 
dei locali dell'ex Palazzo di Giustizia. Discussione." 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto 6) 
posto all'ordine del giorno riguarda la discussione in ordine alla delibera adottata 
dalla Giunta comunale Nr. 178/2014, inerente la disponibilità alla concessione in 
locazione dei locali ex Palazzo di Giustizia al Commissariato di Pubblica Sicurezza. 

Il Presidente introduce l'argomento e ricorda che il Consiglio Comunale, con 
O I apposita delibera, ha impegnato ,l'Anìministrazione comunale a tròvàre locali idonei 

'" da rendere disponibili per la Polizia di Stato per evitare la perdita di un altro servizio 
" , ; . )che è anche presidio di legali~. La .Giunln: Comunale con. la delibera in discussione, 

),~ ) dell'8 agosto c,m., ha .trovato docall. LaSCIa la parola al Smdaco. 
~~ , 

Interviene il Sindaco, che saluta il Dirigente del Comni.issariato di P.S. di Nicosia 
dotto Giovanni Martino, e chiarisce che fino al 13 settembre i locali restano nella 
dispònibìlità dell'amministrazione. Con l'ultima delibera si è solo truinifestatalirta 
disponibilità alla concessione; in seguito all'idoneità dei locali 'còme indiViduati e 
richiesti' dalla P .S., subordinata, però, alle' decisioni sul rientro o meno del Tribunale, 
che, è u.n servizio che storicamente, è appartenuto alla comunità, ' 

Durant'el'intervento del SindaCo entra iI ,cons.GiUiio (14). , 

. , '. ' . - .. 
II cons. Giacobbe chiede di invitare a parhirè il Commissariò di P:S. 

Il dotto Giovanni DiMartino - Commissario di P.S. di Nicosia, conferma quàn!ò déttò 
dà! Sindaco, ,aggiungendo che stamattina è arrivata noliziadi una riunioheche Si'iei':à 
lunedÌ ad Enna per avviare riter periI trasf~rimento, the, comunque" richiederà dei 
tempi noli 'brevi. Ii trasferimento è, altresì, subordinato alla decisione sul rientro del 
Tribunale: In tale caso' SI ritornerà sui locali prima individuati, quale sede del 
Commissariato di PS. 

, ' , 

Ilcons. Vega consegmi undocumerÌto, a firma dei consiglieri del P:D.da Ìt!etiere~glì 
atti. Aggiunge che il Commissariato di P.S. deve rimanere' ma senza pregiudicare la 
tiapertuta del tribunale, per questo bisogna collaborare. Propone di ,rendere 



disponibile, quale sede del Corrunissariato, l'irrunobile di via B.do Di Falco. Ricorda, 
del resto, che l'irrunobile era proprio destinato come locali di P.S.. Gli uffici comunali 
potrebbero essere spostati altrove. Dà lettura del suddetto documento. 

Il cons. Lizzo concorda con la proposta del P.D. Non condivide ' il trasferimento 
dell'Ufficio Anagrafe perchè non garantisce la funzionalità e la privacy dello sportello 
al pubblico. Suppone che l'Arruninistrazione comunale abbia trovato la soluzione più 
facile. La soluzione andava trovata prima ormai è l'unica possibile. Invita 
l'Amministrazione Comunale a prograrrunare bene e per tempo. Conclude ripetendo: 
"Il Sindaco ha adottato la soluzione più facile e non quella più idonea . Non è 
scongiurata l'ipotesi dello smantellamento della P.S. a Nicosia. Non varmo poste 
difficoltà che possono favorire lo smantellamento. La soluzione oggi è l'unica. La 
soluzione idonea sarebbe stata quella dei locali di Via B.do Di Falco, ma presa lo 
scorso armo, con razionalizzazione degli spazi per la sistemazione degli uffici 
comunali. Fa notare, ad esempio, che in ragioneria vi è un dipendente per stanza, 
quindi andrebbero razionalizzati gli spazi". 

Il cons. La Giglia concorda con la soluzione trovata dall'ArruninistraziOn.eC~miÙ1àie 
anche perchè non crede che tornerà il Tribunale. Così si avrà un introito e ' si 
valori~rà i'immobile che non resterà chiuso. ' ' 

Il com;. Tomasi spera che , torni il tribunale, ma ritiene che bisogna anchèessen, 
realisti. Rendendo disponibili i locali per la l'S, si avrà un introito e propone che 'sia 
destinato ad opere utili ad esempio: ristrutturazione cimitero. Ritiene quindi che sia 
una buona soluzione. 

- .... . . . .'. 

il c()ns.Pidbne concorda con la sOlùzione deIl'l\nlrflinistrazioI1e .ColnùniiIe,TraSferir~ 
in .quella Zona il commissariato avrà ricadute positive per la comunità, sia' per la 
posizibne logistlca dh" per la frequenza dà parte dèi giovani di quella zona, niaanche 
per usare un irrunobile che altrimenti potrebbe deteriorarsi. . ""., 

Il cons. Giacobbe ' inviia ad 'avere un'idea di insieme, oltre 'che tenersi il 
Co:tÌunissariatodi P.S. per evitare il declino di Nicosia. 

Il cons. GiuliO evidenzia che c' è una tèhdenza 'all'accentrainento ed l!Iconteninientò 
dei costi, ma già da alcuni ,anni il Comune è privato di servizi allOra deve 
àccontentarsidi 'averela·P.s.. 

Il cons. FarlneIla ricorda chela perclita del Tribuniile parte dal2010 e nOn sonò serviti 
l viaggi a 'Roma, La normativa ' che e~entuaJmentepOtrebbe esSete emallata 'non 
riaprirebbe il TribUnale poiché dovrebbe istituire un nuovO tribumile con competetÌze 
territoriali diverse. Richiederebbe, quincli, tempi lunghi che potrebbero servire per 
ripensare a soluzioni per la P.S. Questo perchè ormai il decreto correttivo non ci sarà 
più, ' Il tribunale' di Nicosia 'è 'chiuso' e non può essere riàperto se sucd,derà sarà un 



nuOVO Tribunale diverso da prima. Quindi condivide la scelta dell'Amministrazione. 
L'introito va riservato al mantenimento di quell'immobile. 

Il cons. Di Pasquale ringrazia l'Amministrazione Comunale per il lavoro svolto con le 
forze dell'ordine presenti in città e spera che tutto vada a buon fine".E"favorevole alla 
proposta. 

Il cons. Amoruso ritiene che la politica nazionale sia un po' confusa. Il Governo 
nazionale non è legittimato dai cittadini. Il Governo regionale è in crisi. Rileva che 
quanto scritto nel documento presentato dai consiglieri del P.D. non è veritiero e 
consegna nota che conferma la sua affermazione. Il Comune, contrariamente a quanto 
affermato nel documento del PD, non può pagare l'affitto per la P.S. L'immobile di 
Via B.de Di Falco non è adatto cosi come non lo è la sede della biblioteca. 

Esce il cons. Giulio (13) 

Il Sindaco interviene per smentire alcune affermazioni dei consiglieri di opposizione. 
, ( PreciSa che se il Tribunale dovesse ritornare 'Ci sarà. il tempo pèr sistemare la sede; 
; !Ii t: Con iÌ Comune di Mistretta c'era un accordo per il Tribunale ed il carcere, ma ha 
~ '0 avuto. se.ntore ch: Mistretta è ,:enuta meno agli accordi. L'Amministrazione comunale 
~ 00 non SI pIega a chI ha derubato 11 paese.

j \ -, 
__I:/' 

Il cons. Lizza sottolinea l'isolamento dell'Amministrazione Comunale perchè non 
dialoga o attacca i Comuni vicini. Il punto è stato portato per volontà del Con~igli? 
Comunal'e affinché si faccia chiarezza. . , ' 

-" .... . - . ' -. , . ...., 

Il cons. Vegarisponde al Vice Sindaco sottoluieanrlo che SI fanno propOste 'per 
trovare soluzioni. 

Esaùritasi la discussione sull'argomento il Presidentè p~encte atto clie 'il punto si può 
c.oncludere e p~.opone di votare 1.0 scioglimento . . " -, . - ". 

Il cons, Vega non è d'accord.o all.o scioglimento ma a continuare. . . . . - . . _ ... . 
.. O" ' '. • . ~ _,,- . 

i1còni. Farirìella è contrari.o all.o sCioglimento, ma pretende la permaÌ!erÌza 'in aula da . . . . . . . ..... 
parte di tutti. 

" , 

Escono iconsiglìeri Giacobbe e Lizza (Il). 

" .,: -"._Si coni/nua con 11 l° puntO all'ordine del giorno. " 

Si passa alla trattazione del puitto l) posto all'ordine del giorno avente per oggetto: 
"Approvazione regolamento per la disciplina della Imposta unica Comunale . .. . . . . ... . ' . . . - . 
(1UC)"~ 



)N

;j 

~ 
~, 
~ 

Il Presidente rappresenta al Consiglio Comunale che l'argomento di cui al punto l) 

all'o.d.g riguarda l'approvazione del regolamento per la disciplina della Imposta 

Unica Comunale e ricorda che l'argomento è stato discusso in Commissione, che non 

ha trovato l'accordo, rinviando al Consiglio Comunale. Il Presidente propone di 

approvare gli articoli approvati dalla Commissione senza discussione . . 


Vengono, quindi, esaminati, previa lettura, gli articoli del Regolamento come di 

seguito riportati. 


La dott.ssa Cifalà, dirigente proponente dà lettura degli articoli del Regolamento. 


Dopo la lettura il Presidente pone ai voti l'art. l. 


Consiglieri presenti Il - Astenuti 3 (La Giglia, Bonfiglio e Vega) - Voti Favorevoli 

Nr.8 favorevoli (pidone, Farinella, Consentino, Di Pasquale, Tomasi, Di Costa, 

Amoroso e Mancuso F.). 

Approvato ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti l'art. l. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. ... .. 


z 
() opo la lettura il Presidente pone ai voti l'Art. 2. 
) 

Consiglieri presenti 11- Astenuti 3 (La Giglia, Bonfiglio eVega) - Voti Favorevoli 
Nr.8 favorevoli .(Pidone, Farinella, Consentino, Di Pasquale, Tomasi, Di Costa, 
Aiilorlis e MancusoF.). . .. ' . . . .," ' .o 

Appro~ato 'ad unanimità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti l'art. 2. 

L'esito della superiore votazione viene proclamato alConsiglio Comunale. 
, 

Dopo la lettura il Presidente pone ai voti l'Art. 3. 

C;onsiglieri presenti Il - Astenuti 2 (La Giglia e Vega) - Voti Favorevoli Nr.9 
fàvotevoli(pidbne; ,Farinella, 'Consentino, Di Pasquale, Tomasi, DiCosta;AtiiorU.sò ; 
Bonfiglio'eMancuso F.). . . . .... 
Apptovàto ad unrulim:ità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti l'art. 3. 
L'esito dèila sup~rio~e votazione viene proclamaioaL- Consiglio Comunale. '. . 

O,?po la lettura il Presidente pone ai voti l'Art. 4. 

Consiglieri presenti Il - Astenuti 3 (La Giglia, Bonfiglio e Vega) - Voti l'av,?revoli 
Nt.8 favorevoW'(pidone, Farinella, Consentino, Di Pasquale, Toinasi; Di Costa;
Amoroso eMancuso Ii} ... . . . .. .. . . 
Approvato adunàriiffiità di voti e con l'astensione dei consiglieri suddetti l'art. 2. 
L'esito . dell~. fsuperiore .'votazione viene proclamato al . Consiglio Comunale. . ... . - , 

Art. 5. 

http:DiCosta;AtiiorU.s�


Si dà lettura del verbale della Commissione che rinvia al Consiglio Comunale per 

approfondimenti. 


Il cons. Farinella propone un emendamento: stabilire che le sanzioni sono da 

applicate al minimo. 


Il Dirigente proponente dott.ssa Cifalà esprime parere tecnico favorevole. 


Il Presidente pone ai voti l'emendamento proposto dal cons. Farinella. 


Consiglieri presenti e votanti Nr. Il - Voti favorevoli Nr. Il. 

Approvato ad unanimità di voti l'emendamento. 
L'esito della superiore votazione viene proclamato al Consiglio Comunale. 

~ Preisdente pone ai voti l'Art. 5 come emendato. 

. \ :..,.. .
t?i, /onsiglieri presenti 1.1,- Aste~uti l (Bonfiglio) - Voti F~vo:e,:,oliNr.l? 
< ,j. pp~()vato ad Ull"',llmlta dI ,:,otl e con l'astensIOne del cotlslgl~erIsuddettl l'art: 5. 
!Y'L'esIto deIlasuperIore votazIOne vIene proclamato al ConsIglIo Comunale. 

~i passa all'art. 6. 

Escono i Consiglieri: Bonfiglio e La Giglia (9). 

Il Presidente constatata la mancanza del numero legale per deliberare rinvia la seduta 
al -giorno successivo alla medesima ora, con 'iI medesimo ordine del giorno, senza 
ulteriore avviso di convocazione agli assenti. . ' . 

nC(lhslglìo Comunale si chiude alle ore 23.20. . . . . . . . . . 

Del che il presente. _ 

Il Consigliere Anziano Il Presidente Il Segretario Generale 
Antonino MANCUSO FUOCO dott.ssa M. mc dott.ssa Mara ZIN ALE 

f}LJ~~t~ 



NO ALLO SMANTELLAMENTO DEI LOCALI DEL PALAZZO DI OTIJSTIZIA 

l Consiglieri Comunali del l'D in merito alla Delibera di O.M n.1 78 dell ' 8 Agosto 
2014 avente per oggetto: "Modifica delibera G.M. n.276 del 5112/2013- Disponibilità 
concessione locali comunali ubicati allI piano seminterrato, anziché al piano terra e 
al piano attico dell'edificio sito alla Via Senatore A. Romano, ex locali del Tribunale 
di Nicosia, al Commissariato di P.S.", NE CHJEDONO LA REVOCA, in quanto 
inopportuna e incurante degli interessi della città di Nicosia, in una fase in cui si è 
aperto uno spiraglio per una possibile riapertura del nostro tribunale-a seguito anche 
del deliberato del Consiglio Giudiziario della Corte di Appello di Caltanissetta del 17 
luglio 2014, che chiede la creazione del c.d. " Tribunale di Montagna" con sede a 
Nicosia al servizio di oltre 100 mila abitanti appartenenti ad una vasto territorio 
comprendente, oltre i comuni dei circondari dei soppressi tribunali di Nicosia e 
Mistretta, anche alcuni comuni della ex provincia di Palermo con tribunale di 
competenza attualmente sito nella lontana città di Termini Imerese. n Cosiglio 
Giudiziario della Corte di Appello di Caltanissetta tra le motivazioni esposte 
dettagliatamente a supporto di questa richiesta include la presenza di adeguate 
strutture di immediato utilizzo, rilevando che il Palazzo di Giustizia di Nicosia, 
sede unica dell'auspicato nuovo tribunale, è in grado di ospitare in modo 
adeguato i magistrati e il personale amministrativo necessario per il suo 
funzionamento. li Ministro della Giustizia, inoltre, nell ' incontro avuto ['] 1 Luglio 
2014 con una delegazione di Sindaci dell' ennese e dei Nebrodi presso l'Hotel 
Sheraton di Catania, in occasione del convegno sulla riforma della giustizia, ha 
affermato che è sua intenzione, possibilmente attraverso una nuova legge delega sul 
riordino della geografia giudiziaria, rivedere i criteri del decreto legislativo 
n.155/2012 (regola del tre e salvaguardia dei tribunali provinciali) che hanno portato 
alla chiusura di 30 tribunali in Italia e arrivare, senza costi per lo Stato, alla chiusura 
di qualche tribunale attualmente funzionante ma poco efficiente, per permettere la 
riapertura di quei tribunali soppressi che, però, hanno sempre registrato ampi livelli di 
efficienza e i cui territori presentano particolari deficit infrastrutturali e di 
collegamenti. I consiglieri comunali del PD, poiché ritengono che il Comune deve 
adoperarsi al massimo, affinché il Commissariato di P.S. continui ad avere la sede 
nella nostra città per operare nel nostro territorio, così come è avvenuto finora, a 
garanza della legalità e della sicurezza dei nostri concittadini, in alternativa alla 
concessione dei locali del Palazzo di Giustizia, avanzaoo le seguenti proposte : 

1) 	Il Comune può contribuire al costo dell ' affitto di locali privati, sia di quelli 
occupati fmora dal Commissruiato di P.S. sia di altri reperibili nel centro 
abitato, integraodo la somma messa a disposizione dalla Stato e prelevando i 
fondi dalla decurtazione delle indennità di consiglieri comunali e assessori; 

2) 	TI Comune può concedere in affitto i locali comunali di Via B. Di Falco, dotati 
di ampio garage, e trasferendo gli uffici Il collocati sia in altri siti attualmente 
liberi e non utilizzati (Via F.lli Testa, Piazza Marconi) sia in locali reperibili 
con una razionalizzazione den 'uso di tutti i numerosi immobili disponibili; 

3) Il Comune può concedere i locali di via Pozzetto, dove attualmente è collocata 
la biblioteca comunale e trasferire la stessa, che acquisirebbe maggiore dignità, 
negli ampi spazi dell'ex liceo classico di Via Vitto Emanuele. 

I COOSJg ~rreomunali del PD 
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LlVESICILIA 
SHEAATON 

Riforma della Giustizia 
Il convegno dei democratici 
___U1_ 

Ari1contro, modcralO da Luca Spataro, part&eiperanno MMinistro dela Giustizia Andrea Orlando e I deputati europeI. 
nazionaN e reg ionali dol Partito Democratico. 
CATANIA· «LI rlform. d,Ila Giustizi. p~r I. cmcltl d,II'ltalla", SI tem oggi pomgrigglo, allo Sh,raton di Aelcutollo, Il 
convegno, org l nlzz.to d. PC • Rifarli 11talla, al qUlle parteclperi. Il Ministro dell. Glullzla Andraa OrlandO, oltfe al deputali 
europei, nazionali I r.glon.all dol Partito Democratleo. moderati di LUCI Sl)lIttto. Dopo I saluti d&I segretatIo i'eQIon.Ole del 
DemoaatIcI Fama Rac/lI, deI.hdao:I di ~ Enzo BIIInco. del segretario pror.1ncIeIa del Pd Enzo NapoI, torlO IQW,II gllI'lterventI 

della par1arnerrt:are regionale C<ItIootta Reia, <lei depIbtl/lallorlall Luisa AIIaneII • GIovaMI Burlone, del deputati reolooal Anlhcny 
a.maoallo • GkWlfIWloo WIo. Un contrIJuIo al dibIItIlIo verri kloIre dal ~, l\WonaIo • ~ della CormIissIone 
GiustiZIa alla Camera. Glutoppe BerreI1a, ti dala neoeletUl ~ ciel DernocnIIloI C8tM'lil Chimici. Le OCII'IClInior1l stnnno 
llllldatll al ....,Istro AntIrea Orlando. 

N.I COr'$O del pomerigg lo . 1 p«rteril delll rlfonna d.lI, Glul tlz:Ia, ••u 
,,,,l ' In C'lI'$O un. fu. di COIl.u~azIone 0111100 .pei'UI .1 ~r.I che $l 

~ I 31 BgOSIo, ed ~ partll;oCare deIa Gi\IStIZle civile, elle pteVfKIe -73% 

III velodzzazlone del tempi di rIsokaIooe dolo c:onIroYeI'IIe! un aMO per I 
giudizio ~ prtno gntdo, dmezzarnIInto dlll'amIIr1do, ootIIa pteferenzIaID 
per le ~ e le ramJglle. Infotmatizzazlone del __ "kJdIzlario, 

l'kJIeIòIIc8:doroe d$I perSOI'IIIIe arnrnIn18ll'1lllYo. 
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SEGRETERIA GENERALE 

VERBALE Nr. 38 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN DATA 28.08.2014 

VERBALE DELLA SEDUTA 

L'anno duemilaquattordici addì ventotto del mese di agosto alle ore 
19.00, in Nicosia ndla sala del Palazzo Municipale, a seguito di 
convocazione disposta dal Presidente del Consiglio la dott.ssa Maria DI 
COSTA, previ avvisi consegnati ai signori consiglieri, nei modi e nei 
termini di legg~, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta ordinaria di 
prosecuzione. 

Approvatocon delib. C.C.Nr.~ delG>J2 - Of- 2.BI t, 

, -o _ .... ., . 

. "" . 
', ,' . . . ... . , 



Assume la Presidenza la dott.ssa Maria DI COSTA. 
Assiste il Segretario Generale dott.ssa Mara Zingale. 

Alle ore 19,00 risultano presenti all'appello i consiglieri Sigg.: Farinella - Di Costa -
Lizze - Bonfiglio - La Giglia e Tomasi (6). Assenti: Mancuso . I>uoco - Vega -
Giacobbe - Bruno - Castello - Di Pasquale - Mancuso A. -Arrioruso - Trovato -
Pidone - Lodico - Giulio - Consenti no e D'Alio (14). 

Il Presidente constata la mancanza del numero legale, per deliberare in seduta di 
prosecuzione scioglie la seduta. 

Il Consiglio Comu aIe si chiude alle ore 19.05. 

Del che il pr~f1f/il 

Il Presidente Il Segretario Generale 
ssa M. DI COSTA ott.ssa Mara Z ALE 

" 
., 


. . 
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COMUNE DI NICOSIA 


PROVINCIA DI ENNA 

Alleg~to alla Deliberazione~c N' ~del OJ'-9.9- 2P/4 
Proposta di deliberazione, di competenza del Settore; relativa a: 

OGGETTO: . .B:f1jii;o-v0u69W l~QI/ Wduli ru -c.v4'S{)· 

o- o ' . 

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA 

ai sensi dell'art. 49 del O.Lgs 26?12000, ·art. 12 della L.r. n.30/2000 e dell'art.1l\7 bis O:Lgs 

267/2000); 


Parere in ordine alla regolariti! tecnica: -L&:..::...!é- ____________
trl/.!!<.tI4."-"&'..:"'..<ifE=,

,. 

Nicosia, " 

J PARERE DI REGOLARITA' CONTABILE 

Parere in ordine alla regolarrtà contabile: _ _ _______~____ ___ _ 

.

SI attesta I~ cop~rtura firianziaria dell'impegno di çui alla proposta in oggetto, computazione 

della spesa di € . al Tit. . Funz. Servo Inl.__, 

del bilancio esercizio ~____, cui corrisponde in entrata il Capito.lo____ 

Nicosia, li _______ Il responsabile dell'Ufficio Finanziario 

http:Capito.lo


Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto. 

IL PRESIDENTE 

.~ 
~ 


IL CONSIGLIERE ANZIANO 
, . 

- SEGRETARIO GffiJlilRJl.LE 

, ) 
per copia conforme all'originale in carta libera per uso amm.i.nistra o per la pubblicazione. 

Nicosia, li odA.oh,.{ li 
ILSEGRE~GENERALE 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

Il sottoscritto Segretario Generale, 

-CER TlFICA 

che la presente deliberazione, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, é stafa pubblicata 

al!' Albo Pretòrio e Albo On-line del Comune per giorni 15 consecutivi, dal giorno 

oèUoh...t'j , (art,II, comma l°, L.R. 0.44/91 come modificato dall'art127, comma 21, 

della L.R. n. 17 del 28/12/2004). 

Dalla Residenza Municipale, ll ______ 

ILMESSO COMUNALE IL SEGRETARIO GENERALE 

CERTIFicATO DI ESECUTIVITÀ 

Si certifica che la presente deliberaziòoe, in applicazione della L.R. 3 dicembre 1991, n.44, è divenuta 

esecutiva il _ _ _ _ ___ 

o decorsi dieci giorni dalla pubblicazione (art 12, comma l °); 

D a seguito di dichiarazione di immediata esecutività; 
IL SEGRETARIO GENERALE 

o per copia conforme all'originale in carta libera per uso amministrativo; 

D · per copia conforme all'originale; 

Nicosia, li _ _____ _ 

http:GffiJlilRJl.LE

